



**MANUAL
DE**

**ORACIÓN
PROACTIVA**

Cómo Orar por Nuestro Maravilloso Futuro

Los Hijos de David - 2016

ÍNDICE

1. Importancia de La Oración

2. Oración Proactiva

2.1. ¿Qué es la Oración Proactiva?

2.1.1 La Bóveda Celestial de Almacenamiento de Milagros

2.1.2 Fases de la Oración Proactiva

2.1.3 ¿A Qué se Parecen las Oraciones Proactivas?

2.2. **ORACIONES PROACTIVAS DIRIGIDAS**

2.2.1 ¿A Qué se Parecen las Oraciones Proactivas Dirigidas?

2.3. **ORACIONES SIN LÍMITES**

2.3.1 Oración Apremiante

2.3.2 Orar en el Espíritu (en Lenguas)

2.3.3 Ayuno de Alimento Mundano

2.4 **ORAR CON JÚBILO**

2.5 **ORAR CON AUTORIDAD**

2.6. **ORAR PROFESIONALMENTE**

2.6.1 Ser Preciso, Claro y Conciso

2.6.2 Esperar a que Yo Responda

2.6.3 Se te Entrega lo que Pagaste

2.6.4 Dispuestos a Escuchar de Mí

2.6.5 Perseverar Hasta Ver la Respuesta

2.6.6 Hacer el ‘Mientras Iban’

- 2.6.7 Mantener una Lista de Oración Actualizada**
- 2.6.8 Guerreros Profesionales de Oración, en Servicio**
- 2.6.9 Pasos de una Vigilia Unida de Oración Profesional**

3. LA TECNOLOGÍA DE PUNTA DE LA ORACIÓN PROACTIVA

- 3.1. Multitudes de Ayudantes Espirituales**
 - 3.1.1 Trabajo con Ayudantes Espirituales en Tres Pasos**
- 3.2. Algunas Promesas de Las Llaves**
- 3.3. Algunas Promesas de Sustento Económico**

4. CONCLUSIÓN: Ustedes Inician Éste Ataque

5. Bibliografía

1. La Importancia de La Oración

(Jesús:) Estamos dejando atrás los días de las habilidades naturales. ***Una persona que ha dominado el arte de encomendarme a Mí sus peticiones, y de esperar pacientemente y rodeado de alabanza a que Yo actúe, se va a tornar infinitamente más valioso en cualquier esfera de Mi servicio, que aquel que tiene dotes naturales para ciertas labores.***

Mi trabajo se debe realizar primero y por sobretodo en el Espíritu, tomando tiempo conmigo en La Palabra y en la Oración, hasta el punto en el que [Mi Poder] gobierne sus prioridades, decisiones, y manera de pensar. Únicamente Yo puedo marcar la diferencia. Deben poseer mi Poder obrador de milagros, o de otra manera todo lo que hagan no va a lograr el objetivo. Este es el quid del asunto.

El brazo de la carne nunca puede **darle la vuelta al mundo para ayudar a alguien que lo necesite**, pero con sólo unas cuantas palabras de oración fervientes y apremiantes puedes ir a donde sea y hacer lo que sea. Tu alcance no tiene límites.

Agárrate fuertemente a Dios y no cedas hasta conseguir la bendición, no solamente de la respuesta a tu oración o de la victoria en esa situación, sino también de los regalos de más que se encuentran escondidos. No cedas hasta que lo consigas todo.

La oración es tu hora de guerra espiritual. Es la ocasión para realizar un gran progreso en todas las áreas en las que dediques tiempo para concentrarte. Es el momento en el que ocurren cosas maravillosas en el espíritu. Cosas increíbles y asombrosas ocurren debido a este tiempo que tu pasas en oración. **Apartar este tiempo es un sacrificio. Es un esfuerzo conmovirse en el espíritu.** Pero cada minucia de ese esfuerzo espiritual que inviertes en la oración se multiplica geométricamente.

Si no oras, no habrá poder, respuestas, milagros, ni intervención sobrenatural. La oración es el interruptor que enciende cualquier acción e intervención espiritual en tu vida. **Sin oración no**

habría liberación de poder o energía espiritual, tampoco acción o logros o milagros.

La oración es acción. Es la forma más eficiente de lograr algo, entre más tiempo pases orando y pidiendo que Mi mano se mueva de maneras concretas para que se cumpla Mi voluntad, más eficiente serás, y habrás invertido mejor tu tiempo.

Mas medallas se han entregado en el Cielo a los que luchan arrodillados que a los que han luchado en todas las guerras de la historia.

No hay nada complicado en la oración. **Todo lo que tienes que hacer es creer.** Esa es la condición para hacer oraciones que obtengan resultados y vean milagros.

La oración no nos capacita para mayores obras; **LAS ORACIONES SON LAS MAYORES OBRAS.**

Si Dios lo va a hacer, tiene que ser con oración.

El secreto del éxito y de los logros en tu vida por el Señor es orar sin cesar.

Todo milagro comienza con oración. Toda victoria comienza con oración. **Todo éxito comienza con oración.** Todo lo que valga la pena comienza con oración.

Denme campo para trabajar, pues necesito mucho espacio para los grandes milagros que quiero comenzar a ponerles en su camino!... par Mi no hay mayor cumplimiento en su confianza y dependencia en Mí que ***esperar a que Yo haga lo imposible***, y esa clase de fe ***es la plataforma perfecta de los milagros.*** **No hay nada demasiado difícil para Mí. Nada es demasiado difícil ni agotador de Mis recursos Divinos, de hecho, no hay nada que me haga sudar.**

Haz de la oración la meta principal de todos los días. Al final de éste, cuando estés haciendo las cuentas de lo que hiciste con tu vida, **la oración debe ser la primera en la lista.** ¿Oraste por tu trabajo, tus hijos, tus amigos y seres queridos, por el mundo que te

rodea, y los que tienen autoridad? **Si así lo hiciste, haz hecho lo mejor Me, y me haz puesto al control.**

¡La oración es la mejor forma de aprovechar tu tiempo! Por supuesto, no significa que todo lo que debas hacer sea orar pues además debes **poner a caminar a tus oraciones**. Pero **la oración es una parte de tu trabajo** como discípulo profesional. No es una añadidura ni algo para realizar cuando dispongas de tiempo. **Es algo fundamental y central en tu vida y en tu trabajo**, y sin ella no vas a llegar muy lejos. **Tiene que hacer parte de tu rutina diaria, y estar considerada como trabajo**, como cualquier otra de tus tareas. La oración de intercesión eficiente necesita dedicación, concentración, y apremio. Agota espiritualmente, y hasta físicamente algunas veces también. *En realidad, **la oración es la mejor parte de tu trabajo, pues es el momento en el que pones las cosas en mis manos y en el que me das la oportunidad de trabajar y de demostrar Mi poder***, ya que sin encomendarme las cosas en oración, tienes que hacerlas por tu cuenta, y te vas a encontrar en seria desventaja.

Yo soy el patrón, y estás trabajando par Mí; mas también te he hecho mi socio. Con la sociedad vienen ciertos privilegios, y uno de los mayores es sentarte en **la sala de conferencias de la oración conmigo** en el momento que quieras, sabiendo que vas a salir de esa sala a un paso más cerca de tu solución o cometido.

TU VIDA DE ORACIÓN ES TU PROFESIÓN, y es una de las más importantes. ¿Estás actuando como un profesional al orar? ¿**Le das el mismo cuidado, atención, precisión, determinación y concentración** que le prestas a tus otras profesiones?

Me encantan todos los tipos de oración, y cada uno tiene su momento y su lugar. **La variedad me gusta** y me muestra que tienes el suficiente apremio como para intentar lo que sea con tal de obtener los resultados necesitados. No es que no quiera dar las respuestas, sino que **se necesita ese apremio del espíritu para liberar el poder**.

Algunas veces te agarro en Mi s brazos en nuestro lecho de amor mientras que me derramas tu corazón en oración. Otras veces

nos sentamos en una banca de manera casual y disfrutando la vista mientras me expresas tu necesidad. Y hasta en otras ocasiones nos vemos en una conferencia de negocios, con papeles esparcidos sobre la mesa revisando los detalles juntos mientras presentas la situación y me pides que intervenga en la forma en la que mejor sepa.

SI SUPIERAN LO EFECTIVA Y EFICIENTE QUE LA ORACIÓN ES, DIFÍCILMENTE HARÍAN ALGO MÁS. La oración abre puertas que de ninguna otra manera se pueden abrir, quiebra cadenas irrompibles ante cualquier recurso humano, remueve los obstáculos más desalentadores, libra a los prisioneros mejor cuidados de Satanás y sus garras, y hace que los milagros sean el pan de cada día.

(Peter:) La oración es para los que saben que las respuestas están en camino, y actúan como si lo creyeran. ¿Qué clase de guerrero de oración eres?

2. Oración Proactiva

2.1. ¿Qué es la Oración Proactiva?

(Peter:) **La Oración proactiva es** usar el arma poderosa de la oración de una manera proactiva; no sólo **orar por** lo que necesitamos el día de hoy, sino por **lo que vamos a necesitar en el futuro**. Es la acción de **invertir hoy tiempo en una oración detallada y profesional que apunte a metas específicas en el futuro, de manera tal que cuando pases por aquel punto en una fecha próxima, todos los componentes van a estar en su lugar supliendo esa necesidad, y la respuesta se va a dar.** La oración proactiva es lo que va a marcar la diferencia. Esta va a lograr lo que nosotros no podemos hacer, **va a alinear las oportunidades y a abrirnos las puertas ahora**, alistándolas y colocándolas en espera, por así decirlo, de manera que podamos reconocerlas y pasar por ellas en el momento señalado.

Necesitamos aprender a utilizar el arma de la oración de una manera mucho más ofensiva. Y una manera muy obvia de hacerlo

es **orar por el futuro**, y no permitir ser sólo llevados a orar por las necesidades del presente.

El Señor nos ha mostrado que debemos comenzar un bombardeo espiritual proactivo sobre el Enemigo ahora. De manera similar a lo que los ejércitos del mundo realizan antes de lanzar un ataque, necesitamos enviar una lluvia de artillería que debilite las fuerzas del enemigo y fortalezca nuestra posición y permita que preparemos el terreno para nuestro ataque, pongamos nuestros equipos en sus posiciones, y hagamos todo el trabajo preliminar que necesitemos para asegurarnos la victoria, Y necesitamos comenzar ahora.

El Señor nos ha dado la potestad de cambiar el futuro, para que podamos ganar esta guerra. Es como si pudiéramos proyectarnos hacia el futuro, ver las necesidades, y luego crear los escenarios en los cuales esas necesidades van a ser suplidas para cuando lleguemos a ese futuro y tengamos esas necesidades, utilizando la oración proactiva.

(Jesús:) Cuando estás orando proactivamente, se requiere muy poco esfuerzo de tu parte en comparación con todo lo que tendrías que tratar de hacer por tu cuenta. La oración proactiva es una inversión, haces tu esfuerzo hoy, y cosechas mayores beneficios más adelante. Sí, **es algo que necesitan realizar de manera regular**, pero que incrementa su fortaleza y su poder, pues no lo están haciendo por sus propios medios.

Pero no estoy pidiendo un favor de sólo una ocasión. **ESTOY PIDIENDO UN CAMBIO DE MENTALIDAD COMPLETO**, un cambio de espíritu y de prioridades, de **mudarse** de la prioridad de trabajar con el brazo de la carne a **trabajar utilizando el poder de la oración proactiva**, ya que ello traerá los resultados que buscan, lo cual cambiará su vida, y no sólo las de ustedes, sino las de los demás, y trasladará las poderosas montañas que de otra manera no podrán atravesar.

Agarren entonces y aprópiense de la visión del poder por medio de la oración proactiva. Y luego ocúpense, y pónganse a

trabajar orando por el futuro, para que Yo me ocupe en su nombre como nunca antes!

Tengo grandes planes e ideas geniales para la Ofensiva. Quiero comenzar a realizar milagros portentosos por medio de ustedes, y si empeñan todo su corazón bajando esa ayuda por medio de la oración ahora, les prometo entonces que **van a ver milagros y respuestas a la oración como nunca antes han visto.**

Mírenme como alguien que de hecho puede meterse, enrollarse las mangas, y ayudarles a trabajar. Yo les puedo ahorrar horas y horas de trabajo encargándome de las cosas que hay detrás del escenario, preparando los corazones de la gente, supliendo las necesidades de ustedes y ayudando a que las fichas caigan en su lugar, arreglando de esta manera los milagros, antes de que ustedes tengan que entrar en escena. Díganme de manera específica lo que quieren que se haga, y déjenmelo a Mi para que las cosas de hecho fluyan más suave y fácilmente; denme la oportunidad de ayudarles a hacer parte del trabajo.

Lo que hacen por Mi es un trabajo espiritual, y por tanto deben trabajar en el espíritu. Si ustedes quieren realizar más cosas, trabajar de una mejor manera, ser más eficientes y obtener mayores resultados van a tener entonces que **trabajar por la vía de la oración proactiva.** Sencillamente es lo único que le da sentido a las cosas. Ya sea que la tarea que tienen a mano sea ganar un alma, dar una clase, escribir una carta, llamar por teléfono, pedirle a alguien que financie tu trabajo, tratar de reunirse con una persona clave, pastorear, encargarse de los chicos, hacer un arreglo en la casa, dejarme trabajar por ustedes y **preparar el camino por medio de sus oraciones no puede menos que ser la forma más fácil y eficiente de hacer las cosas.**

No menosprecien su ministerio de la oración, porque aunque parezca "sólo una tarea más, es colocar las bases de lo que vayas a hacer el resto del día. Y **cada minuto que inviertas en oración proactiva de intercesión, estás sumando otro ladrillo en la fundación sólida de tu futuro.**

(Peter) ¡El "predicar" a los más de 6.500 millones de personas en el mundo, y el "ganar discípulos" en casi 200 naciones, claramente es un trabajo que rebasa la capacidad humana! Y sin embargo el Señor nos dice que este es nuestro deber, y la razón por la que nos ha puesto en la Tierra. Si vamos a tener éxito es imperativo que nos apropiemos del poder del Espíritu a través de nuestras oraciones ofensivas y proactivas. Debemos integrar profundamente a la oración concreta y proactiva en nuestro ser, y reconocerla como un componente vital para nuestro éxito, pues **la oración proactiva es el plan Divino de mercadeo para la Familia (de David).**

(Jesús:) Ustedes se convertirán en los mayores testigos de todos los tiempos a través de las oportunidades que Yo les coloque. Sencillamente se van a encontrar en el lugar correcto y en el momento adecuado para los **milagros" que van a aparecer cuando oren de manera proactiva.**

(Peter:)Necesitamos convertir a la oración proactiva uno de los sellos de calidad de la Familia algo que nos haga famosos, y que sea nuestra fortaleza y además **necesitamos implementarla de maneras meticulosas.** La oración proactiva es un arma poderosa y tenemos que utilizarla, debemos volvernos unos expertos en ella, y eso quiere decir, convertirnos en unos peritos, unos especialistas, unos ases, unos expertos y unos talentosos en ella.

2.1.1. La Bodega Celestial de Milagros

(Jesús:) En el Cielo hay una bodega especial **para los milagros que se hacen en respuesta a la oración proactiva.** Y no es una ordinaria, pues posee en ella un elíxir que mantiene la bóveda constantemente llena hasta rebosar de milagros listos para entregar. Nunca, en ningún momento hay escasez de milagros, y Yo le pongo atención especial a esta bodega, visitándola con frecuencia y revisando el estado de los elementos, y me deleito al ver cómo se reaprovisionan rápidamente los milagros, pues esto significa que se han enviado muchos milagros en ayuda **para los hijos que oran.** Entre más acción vea en la bodega, y haya más movimiento de milagros volviéndose a crear, más me doy cuenta que están orando, buscando y creyendo.

Poseo más milagros de los que puedan imaginar, y nunca los podrán agotar todos ni gastar lo que queda. No soy avaro con los milagros; No los reparto de a pocos, para que no se acaben. Todo lo contrario. Preferiría abrir las puertas de la bodega de par en par y hacer derramar los milagros rápida y libremente. Pero me he limitado a Mi mismo a trabajar sobre una base de contra-entrega. Ustedes **entregan el dinero de sus oraciones, y mis transportadores angélicos les hacen llegar los milagros a la puerta, en entrega inmediata**. Así que sean prudentes enviando hoy sus órdenes. Háganlas con anterioridad. Tienen dinero sin límite en sus carteras, sáquenlo entonces: Oren, y sigan trayendo milagros!

2.1.2. Fases de la Oración Proactiva

(Peter:)

1. **Orar por el primer elemento necesario en el tiempo, por las cosas que necesitan ocurrir ahora.** Ustedes pueden y deben estar orando proactivamente por las cosas que es necesario que deban ocurrir ahora, o pronto, **para alinear los futuros eventos en su lugar.** Estamos hablando acá de *las cosas que necesitan estar ocurriendo en el momento, de manera que cuando el próximo paso ocurra, la gente y las circunstancias vayan a encontrarse en la posición adecuada.* El Señor juega el papel clave de poner todas las cosas en su lugar. El es el único que le puede encenderle la luz a alguien, o encenderles el fuego del hambre espiritual en su corazón. Así que oren proactivamente para que se haga el trabajo en los corazones y en las vidas de aquellos a quienes el Señor va a llamar en el futuro. Dios puede utilizar lo que sea para llegar a quien sea. Por ello si ustedes oran proactivamente, El se ingeniará la manera de hacer su parte, de realizar la llamada, de inducir el deseo. El va a tornar los corazones hacia la dirección del futuro que El tiene en mente para ellos. ¡Gracias Jesús! ¡Aleluya!
2. **Orar por el segundo elemento necesario en el tiempo, por el fruto inicial visible.** Algo que queda relativamente cerca. **Esto es, orar por fruto sólido, por los resultados que sabes vas a necesitar, por los elementos esenciales que vas a requerir para cumplir las metas a largo plazo.** En este caso, *requieres*

conseguir obreros, al menos la primera cosecha de éstos; orar para que cuando se llegue el momento de que cada uno de esos muchachos tome decisiones, tomen las correctas, ya sea asistir a clases regulares, que tengan la convicción y la fortaleza, y todo lo que necesiten para tomar la decisión. Otra vez, ustedes están haciendo que el "sueño" se convierta realidad. En esencia ustedes están creando trabajadores, discípulos y miembros, y preparando los corazones de ellos por medio de sus oraciones, y además también preparando los compromisos de ellos y sus decisiones de cara al Señor y a Su servicio, todo por medio de la oración.

- 3. Orar por el tercer elemento necesario en el tiempo, por lo que vayan a necesitar una vez que tengan los primeros dos elementos esenciales en su lugar.** *En este caso, una vez adquiridos los trabajadores, sus miembros activos y discípulos, ¿Cuáles van a ser las cosas que entonces van a necesitar ustedes? ¿Qué cosas van a precisar para hacerse cargo de ellos? Probablemente tienen idea de algunas de esas cosas. También, pídanle al Señor que vaya delante de ustedes y de ellos preparando el camino. Pídanle que comience a poner las cosas en su lugar para que ustedes puedan ocupar el vacío cuando llegue el momento. **Pídanle también, que arregle y supla las cosas que saben que no pueden prever, pero que saben que El sí puede.** Cuando oran proactivamente por cosas que por las que aún falta un buen trecho por recorrer; están también al mismo tiempo dándole lugar a El para que les hable de las cosas que necesitan poner a funcionar para que sus espíritus, vidas, hogares y situaciones se encuentren en la posición adecuada que le facilite al Señor cumplir sus oraciones, cuando el momento se acerque.*
- 4. Proyectarse al cuadro entero del futuro.** Esta clase de oración proactiva apunta bien hacia adelante. Esta es la clase de oración que "piensa de aquí a 5 o 10 años". Aquí es cuando en verdad comienza la diversión y **se pueden inspirar por el maravilloso futuro que tenemos que anhelar.** Aquí es cuando pueden prepararle el camino a cosas realmente grandiosas y maravillosas con sus oraciones.

2.1.3. ¿A Qué Se Parecen Las Oraciones Proactivas?

[A un Bulldog] Admiro al intercesor que, **como un bulldog, muerde algo y no lo suelta por nada del mundo.** Sé un bulldog prudente, por supuesto, y asegúrate de estar mordiendo el hueso correcto, mas luego recuerda que con frecuencia **la victoria** no **es** del más fuerte ni del más rápido, ni tampoco del más grande, sino de **aquel que nunca se rinde.**

[A Un Bombardeo Preliminar] La oración es una de las mejores armas ofensivas a utilizar. Es como enviar un bombardeo preliminar, para preparar el camino y el terreno, de manera que cuando avancen, el camino ya estará listo. Ustedes no pueden modificar las mentes ni los corazones, pero Yo sí; ustedes no pueden cambiar los espíritus, pero Yo sí, y de esta manera la oración los precede realizando el trabajo. La oración comienza la labor, y en ocasiones hasta la termina, antes de que ustedes siquiera gasten mayor energía. Y si no termina el trabajo, hace una gran parte de él, de manera que cuando al final ustedes se asomen a la situación, la mayor parte ya se habrá hecho, el escenario estará puesto y todas las piezas encuadrarán en su lugar, facilitando muchísimo su trabajo.

[A Enviar Dinero al Futuro] ¡Ustedes no tienen ni idea del poder de la oración proactiva! Sencillamente es mucho más de lo que alguno de ustedes haya pensado o imaginado. La oración proactiva es como viajar en el tiempo. **Es como enviar dinero [poder, ayuda y ungimiento] por adelantado, al futuro, para que cuando lleguen a esa etapa de su vida, los esté esperando,** y van a tener ese manojito de poder espiritual allí mismo listo para que ustedes lo usen y puedan disponer de él. ¡La oración proactiva es alucinante, desafía el tiempo y los límites de la mente carnal!

[A Millones de Guerreros Miniatura] Cada palabra que oren llena de fe se va a adelantar en marcha hacia el futuro, para prepararles el camino, para que cuando ustedes hagan parte de ese futuro, todas las cosas estén en su lugar para que los milagros sucedan, el sustento aparezca, y las oraciones sean respondidas. **Casi podrían dibujar toda palabra que pronuncien en oración como un guerrero diminuto,** que cuando está respaldado por la fe,

se vuelve vivo y comienza a marchar para cumplir su misión. Les pido que envíen por adelantado tantos guerreros de la oración como les sea posible. Se deben enviar miles y miles de millones de estos soldados para que el camino que ustedes deben seguir esté preparado, y los milagros a realizarse estén puestos para ustedes en su lugar, de forma que Mis grandes y poderosas promesas puedan hacerse realidad ante ustedes. **Mas cada palabra en oración debe estar respaldada por la fe, su plena fe en Mi de que Yo haré lo que piden.**

[A Amoblar su Casa por Adelantado] Sus oraciones [proactivas] de hoy son como amoblar una nueva casa en la que planean vivir. **Ustedes preparan las condiciones en las que van a trabajar por medio de sus oraciones de hoy.** *Toman parte en la decisión de las situaciones y los encuentros que van a tener por medio de las oraciones de hoy.* En la actualidad, por medio de sus oraciones, ustedes pueden hacer de su casa una muy bien amueblada y lista para empezar a ser habitada, o dejarla escasa e incómoda de manera que vaya a requerir más trabajo y concentración cuando ustedes se vayan a pasar. *Hagan que las cosas anden más de la manera que les gustaría que fueran,* a través de sus oraciones, colocando todo su corazón y mente **en estas oraciones proactivas del día de hoy,** para que los milagros pasen de una manera mucho más fácil, sin tantas obstrucciones y obstáculos espirituales del Enemigo. Entonces el fruto *madurará mucho más rápidamente, ya que lo regaron fielmente en oración el día de hoy.* Por medio de sus oraciones prometo preparar sus casas de la Ofensiva amoblándolas con lo que Yo sé que se necesitarán para ustedes y su equipo, y para quienes ustedes alcancen y traigan a Mi redil.

[A Molinos de Viento] **necesito que comiencen a andar los molinos de viento de la oración proactiva.** Necesito que el aliento de sus oraciones sople furiosa, vigorosa y consistentemente, para que estos molinos de viento o mega-centrales de energía giren y den vueltas a su voluntad. Estos molinos de viento de la oración proactiva les generarán poder, energía, fortaleza, milagros y ungimiento, [y] el poder espiritual generado inundará su futuro progreso y productividad. Este poder y energía espiritual se resumirá en tierras, corazones, mentes y espíritus de la gente. Suavizará los actitudes hacia Mi. Hará mover las ruedas del sustento financiero.

Inclinará los corazones y mentes de los hombres hacia ustedes. Abrirá puertas para mayores posibilidades. Conmoverá a reyes y reinas que querrán apoyar su causa; **todos estos molinos de viento de la oración proactiva necesitan ser calibrados a plena velocidad para que el máximo poder sea enviado al futuro por su causa.** La meta es *inundar al mundo de poder espiritual por medio de la oración, para que la tierra esté madura y lista y así ustedes comiencen a segar la cosecha cuando se asomen al futuro...* dejen que los molinos de viento de la oración proactiva y el poder espiritual hagan el duro trabajo por ustedes; **no disminuyan sus esfuerzos. Mantengan soplando las corrientes de la oración. Sigán añadiéndole combustible al poder la energía y los milagros del futuro.** Sus oraciones de hoy le añadirán milagros a su futuro. Sus oraciones de hoy le añadirán fuerza a su futuro. Sus oraciones de hoy le darán ungimiento al futuro.

[A Acciones de Bolsa e Inversiones Divinas] Ahora estamos **invirtiendo en oración**, porque queremos encontrarnos con grandes dividendos de aquí a poco tiempo y *Las acciones en la bolsa y demás inversiones requieren tiempo para madurar* [ya que] estamos siguiendo el plan inversionista de Dios **y preparando en el momento el camino por medio de las oraciones proactivas**, y el Señor arreglará las cosas en el espíritu como sólo El lo puede hacer. ¡Es un negocio en el que todos ganamos!

[A La Semilla que Crece y se Convierte en un Árbol] Los frutos y resultados de las oraciones que ustedes han hecho se volverán aparentes en los meses y en los años por venir. Podemos **saber** que nuestras oraciones producirán resultados. *Así como* es la ley de la naturaleza que *una plantita crezca hasta convertirse en un árbol que va a producir fruto, así de confiados podemos estar de nuestras oraciones. Aunque le tome tiempo a una semilla de oración* crecer y volverse un árbol eficiente que al final entrega frutos y resultados visibles, *va a pasar.* Ocurre cuando oramos. Punto final. Como hemos plantado la semilla sabemos que el fruto completo, maduro y provocativo vendrá justo en su momento, en el tiempo perfecto de Dios. *Debemos de hacer nuestra parte de mantenerla bien regada por medio de nuestras oraciones constantes,* y entonces el Señor hará la parte que sólo Él puede hacer, de hacerla crecer y producir fruto.

[A Depósitos y Líneas de Suministro] Por medio de la oración proactiva estamos yendo en batalla contra el Enemigo y adelantándonos **al armar nuestras líneas de suministro y depósitos que nos van a ayudar a ganar la guerra**, habilitando entonces a nuestros ayudantes espirituales para alistar las rutas y emboscadas que golpearán al Enemigo donde más le duela. Estamos preparando el camino para que la Ofensiva victoriosa del futuro sea un éxito.

[A Bombarderos y Aviones Espías] La oración proactiva es como enviar aviones espías **dentro del territorio enemigo**. Entran, **anotan la situación**, toman fotos de todas las posiciones enemigas, **y hacen un mapa de los blancos a apuntar. Luego ese avión regresa y le dice a los bombarderos a dónde ir, los cuales entonces entran y preparan el camino para el asalto total de tierra, aterrizando al Enemigo** un tanto mientras hacen la tarea, para que cuando las tropas de tierra entren y tomen el terreno, les sea muchísimo más exitoso, y hayan muchísimas menos bajas. Cuando el pie de guerra está bien adelantado por **los bombarderos de las oraciones proactivas, seguramente van a tener un cuadro bastante claro a dónde dirigirse**, y del camino a tomar. El asalto por tierra será muchísimo más suave y mejor y va a ser mucho más exitoso que si no tuvieran esos **bombarderos y aviones espías de la oración proactiva** antecediéndolos. Así que utilícenlos. Envíenlos. Hagan que trabajen por ustedes.

[Al Juego del Billar Pool] La preparación más importante que podéis hacer **para el futuro es orar ahora mismo**. Al orar en éste momento, en fe y en obediencia, **estáis** abriendo puertas y trochas por en medio de las selvas más espesas de las montañas, preparando corazones y vidas, y **permitiéndome que coloque vuestra bola maestra en posición para una asombrosa jugada a realizar más tarde**. Yo estoy de vuestro lado, y quiero que triunféis. Quiero que las victorias futuras sean gigantescas, y además fáciles de ganar. Mas *ésto ahora depende de vosotros, y de vuestras oraciones confiadas y apremiantes*.

[A Bonos Bancarios] Podéis depositar vuestras oraciones en Mi Banco celestial, que las guardaré hasta el momento señalado. Esta inversión aumenta con cada oración que deposites. Tú las envías a Mi Banco Celestial de Oraciones Proactivas, y para cuando el período de tiempo se cumpla, haré que muchas oraciones te lleguen. Te sentirás rico en milagros, por haber sido un sabio inversor.

[A Un Super Hummer!] Deja de tontear caminando pesadamente por entre el barro, el mal clima y la neblina, esforzándote a cada paso por llegar a tu destino. Yo puedo hacértelo fácil. Déjame tomar esa carga, todos tus bolsos, morrales y equipaje, y meterlos a la parte de atrás de Mi Super Hummer. Ahora móntate que aceleraré el motor alimentado por vuestras oraciones proactivas! Y en un santiamén agarraremos el camino hacia Mi perfecta voluntad. Os puedo llevar, cargar, y transportar con toda vuestra carga! Relajaos y disfrutad del viaje! Entre más pronto lo hagáis, más rápido llegaremos a nuestro destino y más tiempo y energía ahorraréis. Mi Hummer de Oración Proactiva atravesará cualquier obstáculo, hueco, tormenta o bloqueo.

[A Edificar una Futura Casa] Las oraciones proactivas a futuro, se pueden comparar a preparar una casa en otro lugar en la que vas a terminar viviendo. Primero planificas de antemano, elaboras los planos, contratas obreros capacitados, y reúnes los materiales de construcción. **Cada vez que oras, se te puede comparar con que llevas algo que necesites a la casa:** el tapete, electrodomésticos, muebles, platos, telas, plantas, comida, y muchas cosas más. Si oras mucho, para cuando llegues allá, todo estará listo. Puedes hacerlo de esta manera en cada área de tu vida al orar por adelantado. **Hazme saber tu necesidad. Sé específico, y trabajaré por ti.** Pondré todas las cosas en orden y en su sitio, para que cuando llegues, puedas llegar derecho y seguir como si nada.

[A Una Máquina de Viajar en el Tiempo] Orar de manera proactiva es como viajar en el tiempo. Puedes influir en el futuro, y cambiar el curso de los eventos a través de tus oraciones. Puedes llamar al **Equipo Removedor de Escombros**. Es una fuerza angelical que **se especializa en librar de los obstáculos que se presentan en tu camino hacia tu destino.** Es como si pudieras entrar en una máquina para viajar en el tiempo, y saltaras hacia el futuro, revisarás las cosas, te encargaras de algunos problemas al orar por el futuro,

expusieras tus futuras necesidades y deseos, y dejaras que Mi Equipo Removedor de Escombros limpiara el camino por ti, haciendo que las cosas vayan a andar de manera mucho más pronta y suave para ti cuando llegues a ese momento. Las oraciones llenas de fe se envían al futuro para que comiencen su trabajo de cambiar eventos, corazones, vidas y mentes, organizando asuntos y logística, y alistando la situación. **Para cuando tú llegues personalmente al futuro, la mayoría del trabajo estará hecho, y sólo tendrás que caminar por las puertas abiertas que te estarán esperando, a consecuencia de las oraciones que enviaste con anterioridad.**

[A Hervir una Olla de Agua] Pon a calentar la olla de agua, y déjame que Yo la hierva. Eso es lo que tienes que hacer al orar. No te molestes quedándote allí a mirarla, a contar las burbujas, o a poner el dedo para saber si ya está. **Ocúpate en preparar el resto de la "comida" - lo que sea que te haya llamado a hacer - confía en que Yo haga Mi parte de hacer hervir la olla. Mi respuesta vendrá cuando estés listo a recibirla, en tanto seas fiel en mantener el fuego de la oración ardiendo.**

[A La Pantalla de un TV o Computadora] Todo lo que ves es la pantalla de la computadora o televisor, lo obvio que está al frente tuyo. Lo que no ves son todas las pequeñas partes que deben operar correctamente y trabajar conjuntamente de manera apropiada, para que la imagen sea la correcta. La ingeniería que resulta en la imagen se puede comparar a **la ingeniería que la oración realiza para producir una respuesta.** Con frecuencia lo que aparenta ser una simple respuesta requiere de tiempo, puesto que las cosas detrás del escenario no son tan simples. Yo me encuentro trabajando en todos los corazones involucrados en la situación. **Yo trabajo arreglándolo todo de manera que todos estén donde deban en el momento apropiado, y así todo pueda confluir para crear la respuesta a la oración que tú estás buscando.**

[A Colgar Nuestra Ropa Lavada] ¿Puedes **colgar la ropa lavada de tu oración y confiar en que Yo la seque?** Puede que observes nubes de lluvia acercándose, y te preguntes si vale la pena el esfuerzo. ¿Tendrás que volverla a bajar? ¿Habrá suficiente viento y sol para terminar el trabajo? Sólo déjame hacerlo. Tu parte es

colgarla, **el resto es de mi incumbencia. La respuesta y el momento en que llegue dependerán de Mi sabiduría y de Mi plan**, pero te puedo garantizar que tu ropa no va a quedar mojada, y que no te dejaré desesperanzado y sin ayuda en la tormenta. De una u otra manera saldré con las respuestas milagrosas a la oración que necesitas. Solo confía.

[A Un Jabón Líquido de Platos] Es como si removieras unas cuantas gotas de jabón para platos, bajo el chorro de agua caliente, y como por arte de magia salieran montones de burbujas. Como si una gota de jabón de platos explotara con color y vida, y llenara el lavaplatos con una cascada de burbujas que rebosa llegando hasta el piso, creciendo cada vez más. Caray! Cómo aumentan! Así es la oración proactiva. Inviertes tus pequeños esfuerzos y tiempo invocando el aluvión y ardor de Mi Espíritu, y ésta vuelve a tí con explosiones de milagros que llenan tu hogar de gozo y de respuestas de curación, de puertas abiertas, de abundante sustento y de un sinnúmero más de bendiciones hasta rebosar.

[A Una Baranda en la Cima del Despeñadero] La oración proactiva es como si construyeras una baranda en la cima del despeñadero **en vez de edificar un hospital en la base**. No hay que preguntarse siquiera cuál es la mejor opción. *Sólo piensa en las muchas ocasiones en que haces oraciones reactivas, reaccionando a los problemas y situaciones que se levantan. Mas sin embargo, si oraras proactivamente, Yo podría resolver el impase antes de volverse éste un problema.*

[A Un Equipo de Apoyo] Así como los dignatarios del mundo utilizan **un equipo que organiza de antemano todas la logística y la seguridad**, antes de hacer su correspondiente visita, también ustedes envían de antemano sus **Equipos de Apoyo Espiritual para que preparen el camino por medio de sus oraciones proactivas**. Sus oraciones los habilitan para que hagan los correspondientes arreglos, se deshagan de cualquier emboscada potencial que el Enemigo esté planeando, organicen el tiempo, y se aseguren que todo esté en su lugar y listo para cuando ustedes entren en escena.

[Al juego de la Lleva] Me encanta que me digan "La llevas!" Es como si me pusieran entre la espada y la pared, como cuando juegas a "La lleva". Cuando tocas a alguien, y gritas "La llevas!" No es una petición, sino una afirmación definitiva. Esa persona entonces toma el turno de perseguir a los otros jugadores. Haz entonces lo mismo conmigo. **Cuando tengas necesidad de un milagro,** es el momento de agarrarme. **Dame el chance de jugar.** Dime, "La llevas!" Disfruto que me desafíen así. Me encanta "llevarla", y **me emociona perseguir las respuestas y milagros que necesites.**

[A Llamar a Superman] Soy tu Superman personal. Yo estoy contigo a toda hora. Entre más imposible sea la solución, más asombroso el milagro que estés pidiendo, más me encanta hacerlo. **Si te estás esforzando en tu propia carne y a duras penas te estás manteniendo sobre el agua, ¿porqué no te sueltas y esperas que Yo te tenga? No sólo lo haré, sino que te voy a llevar más allá de las nubes y el alboroto, a un lugar completamente silencioso, donde sólo escuches mi clara voz que te va a afirmar y a guiar.**

[A Un Pequeñito con Fe] Sé como el niño que **con plena fe y expectativa** tomó el reloj, agradeciéndole al pastor. **Agradéceme por ésta arma,** y por el uso que le puedes dar. Extiéndete, agarra el arma de los milagros, y ponme entre la espada y la pared! **Con la misma confianza de un párvulo cuando éste se lanza del borde de una piscina hacia los brazos de sus padres.** Ni se le ocurre a él que podría caerse al agua y ahogarse. Tan grande es su fe de que caerá en brazos fuertes y cuidadosos, que actúa sin pensar, ni tomar en cuenta las probabilidades y los riesgos. Y el padre recompensa esa fe recibéndolo.

2.2. ORACIONES PROACTIVAS DIRIGIDAS

(Jesús:) Puedes hacer algo que te habilitará para lograr cualquier cosa, y esto es, **realizar oraciones focalizadas** de manera ofensiva. Ora por personas específicas y por necesidades determinadas tanto a corto como a largo plazo, y luego apártate y mírame luchar. Por supuesto que tendrás que hacer tu parte y realizar tu trabajo, pero **todo lo que hagas será mucho más efectivo si lo realizas de antemano en tu trabajo de oración proactiva.** Solo tienes que reservar el tiempo para interceder en oración de manera efectiva. **Tienes que conocer tu objetivo, y trabajar duro para obtenerlo en oración.**

Te compartiré un secretito: Cuando vas al punto y cubres todos los detalles en tu oración, recibe prioridad máxima. Sé lo que más necesitas hasta el más mínimo detalle, y puedo enviar al momento a Mi equipo de respuesta a la oración. No hay segunda opción, ni ambigüedades, pues has sido directo, específico y detallado desde el mismo comienzo.

(Peter:) Orar de manera focalizada quiere decir apuntalar tu oración a una persona, lugar, momento, situación o población determinados. Proyecta una persona, escenario o imagen en tu mente, y luego deja que esa persona o necesidad abarquen toda tu conciencia. Lo puedes hacer de manera más efectiva viéndote en la situación por la que estás orando. **Visualízate hallando una respuesta o una solución específica.** Necesitas sumergirte tanto que se te facilite orar por necesidades concretas, aislar el problema y orar específicamente por él. Así estés **suponiendo en tus oraciones las necesidades**, intenta lo mejor posible ponerte en su lugar, y muy probablemente supondrás algunas cosas correctas. Para incluir detalles en tus oraciones tienes que estar muy alerta, ser conciso y concentrarte en la situación.

Puedes conocer el futuro al hacer oraciones proactivas relativas a eventos próximos, y luego **tomando decisiones basado en las respuestas que sabes te voy a conceder.** De esta manera es casi como si tuvieras poder sobre el futuro, pues tienes la capacidad para determinar la forma en que éste se va a desenvolver por medio de tus oraciones proactivas.

2.2.1. ¿A Qué se parecen las Oraciones Proactivas Dirigidas?

[A Los Torpedos de un Submarino] Las oraciones focalizadas y específicas consiguen resultados concretos y específicos. Imagínate como comandante de un submarino alistándote para un lanzamiento contra un barco de guerra que se encuentra en la superficie. No te pones a disparar tus torpedos indiscriminadamente, esperando que uno vaya a pegar en el blanco. Lo que haces para apuntar cuidadosamente es encontrar la localización exacta con su respectiva distancia, ángulo, profundidad, corrientes de agua y demás detalles. Quieres que tu torpedo colisione con los tanques de combustible para golpear de veras. No pones tus esperanzas en un segundo lanzamiento. Necesitas que el primero sea el de gracia. **Te concentras con cuidado, precisión y determinación.** Toma entonces este principio y aplícalo a tu oración. **Él espera que le prestes atención a ese problema específico que quieres ver remediado.** Si oras de manera general por algo, no esperes conseguir una respuesta específica. Como dijo David, "Conseguirás lo que pediste, y por lo que tienes la fe." **Orar con concentración quiere decir darle al Señor los detalles, y articular de manera clara lo que quieres que suceda.**

Otra cualidad de las oraciones focalizadas es que **cubren una necesidad desde diferentes ángulos.** Esto le da una buena oportunidad a diferentes personas para orar por la misma petición o situación. **Los diferentes aspectos de la petición serán considerados por personas diferentes y que los añadirán a la oración.** Cada persona expondrá brevemente su punto, de manera que la siguiente pueda añadir o incluir un nuevo aspecto como si se estuviera conversando. Hay muchos ángulos desde los que se puede ver cada petición de oración, y en cada ángulo articular diferentes detalles. Comparte el problema, define la necesidad, y agárrate entonces al Señor para que entregue la respuesta.

[A Un Arco y Una Flecha] (Peter) **Reclamar una promesa específica** acelera **la flecha de tus oraciones** en su camino hacia la diana del blanco a la que apuntas. Las oraciones focalizadas se refuerzan cuando se reclaman ***promesas de las llaves, versículos***

Bíblicos y **ayudantes espirituales** específicos. Piensa en el blanco, en la diana, en el centro del objetivo. Piensa en dar en él. **Imagínate tu oración como una ágil flecha rumbo a pegar en el centro.** Atento, apunta... fuego! ¿Amén? Queremos zarandear al Cielo con nuestras oraciones! Queremos que nuestros ayudantes espirituales sientan la energía de nuestras oraciones, y sean imbuidos por ellas de nueva fortaleza y vigor. Ayúdanos a ser puntuales en nuestras oraciones, que conozcamos exactamente nuestro objetivo, para luego **poner toda nuestra alma, corazón, mente y espíritu en hacerte saber nuestra necesidad**, el porqué, y para cuándo y cómo la necesitamos. Danos una gran fe que doble **el arco de la urgencia** y libere **la flecha de nuestra oración focalizada** hacia el centro de cada petición. Ésto ayudará a que Tu mano actúe y se mueva a nuestro favor. Ayúdanos a ser persistentes e incansables en la intercesión. Manténnos vivos en el espíritu y en oración! Y haznos los guerreros de las rogativas proactivas que quieres que seamos, querido Jesús.

[A un Arma De Alto Calibre] (Jesus:) Tienen en sus manos **un arma de alto calibre**, que se puede utilizar en cualquier momento para producir las victorias que necesitan. Tienen que establecer los parámetros de los efectos que ésta arma puede traer, y **definir el resultado preciso sencillamente enunciando las coordenadas, para que golpee exactamente en ése punto**, cause que ocurra esa situación y no otra, y llegue a la deseada conclusión. En manos de un experto, los efectos del arma de alto calibre de la oración focalizada, son inimaginables.

[A Una Lupa] ¿Haz refractado alguna vez la luz solar por medio de **una lupa?** Es una muy buena ilustración de lo que haces al orar por un punto focal; eres un canal que se enfoca y concentra Mi poder sobre algo específico. En ocasiones tienes que moverte un poquito y tratar diferentes aproximaciones hasta que "lo coges", y luego quedarte bien quieto y tranquilo, esperando a que el ardiente y delgado rayo blanco del poder de Dios haga su parte. ¿Si haces tu parte bien, verás resultados!

[A Una Reunión de Negocios] Si estuvieras presidiendo una reunión de negocios para organizar y preparar un evento o proyecto próximos, **les describirías con detalles a tus colaboradores las**

cosas de las que necesitan hacerse cargo y cualquier otro aspecto preparativo que tuvieras en mente. De igual forma se aplica a las oraciones proactivas que se realizan de manera focalizada. **Sé específico con tus equipos de soporte espiritual abarcando el asunto de una manera completa, y describiendo en detalle lo que necesita hacerse o suceder, y envíalos delante de tí para que preparen el camino.** Tus oraciones los despachan para que hagan preparativos, se deshagan de cualquier emboscada que el Enemigo esté alistando, arreglen el momento y se aseguren de que todo esté listo y en su sitio para cuando tú aparezcas en la escena. Toma esos deseos y conviértelos en oraciones proactivas. Define la necesidad, reclámalo en oración y dalo por hecho. Tienes un equipo espiritual completo a tu disposición, y *tus oraciones proactivas le delegan los diferentes aspectos de la preparación a tus miembros del equipo espiritual.* Lo mejor de éste equipo es que son 100% confiables, y se apersonarán de su tarea hasta terminarla. Puede que necesites luego darles más instrucciones y orar más por otros aspectos específicos, pero ellos nunca dejan su puesto ni se olvidan de sus instrucciones. Para poder realizar algunas de las tareas imposibles que estoy colocando delante de tí, aprovéchate de la ayuda de Mis equipos haciendo uso de **las reuniones de planeación espiritual** en oración proactiva.

[A Hacer un Papel] Es como hacer un papel. **Imagínate que eres esa persona que se encuentra en determinada situación,** y que a través de las llaves te voy a transformar y a ayudar a orar como quisieras que otros oren por ti. Las llaves te pueden ayudar a acercarte a la situación de forma tal que puedas sentir lo que otros sientan, y así se te facilite dirigir tus oraciones con sinceridad y efervescencia de manera que obtengas los mejores resultados.

[A un Tirador] Tomar suficiente tiempo para pensar y **considerar todos los ángulos** para asegurarte de que tu tiro va a contar, asegurará que cada vez des en la diana. Toma tiempo para enfocar tus oraciones como un buen tirador lo hace al ejercitar sus habilidades de cazador, y no te lamentarás de los resultados. Para poder conseguir los mejores resultados trata de apartar todo lo demás de tu mente, detente por unos momentos, cierra tus ojos y concéntrate en Mí, y Yo te ayudaré a enfocar tus pensamientos lo suficiente como para que envíes tus oraciones al blanco deseado.

[A Pintar una Obra Maestra] Orar con concentración es como pintar una obra maestra. Con cada pincelada le puedes añadir más detalles a la pintura, más color, profundidad y precisión, y entre más detalles le añadas más grandiosa será la obra. Tal como en la oración, entre más detalles le añadas a tu petición, mayor atención y detalle le pondré a la milagrosa obra de arte de la oración respondida.

[A Tomar una Fotografía de Buena Calidad] Orar de forma focalizada es igual a tomar una fotografía de buena calidad. Significa que colocas tu ojo espiritual en el localizador de imagen, identificas el punto de enfoque, y luego **ajustas los lentes de tu cámara para que el resto de la imagen quede de fondo**. Tienes que capturar el objeto de tus oraciones en tu mente. Enfoca tu ojo espiritual y tus oraciones en ese blanco, **sin mover el ojo a derecha ni a izquierda**. Así es la oración de precisión, u oración al blanco que va a capturar el poder de Dios y a segar resultados con calidad.

[A unos Anteojos de Realidad Virtual] Ponte *unos anteojos de realidad espiritual* cuando vayas a tomar tiempo para orar con precisión. Por supuesto que no es un juego, pero el concepto es el mismo: **Eres un jugador clave en la acción, y te encuentras allí mismo**, no sólo observando, sino jugando, moviéndote, actuando, pensando y haciendo lo posible para encontrar la anhelada solución al problema, la respuesta a la pregunta, y la victoria en la batalla.

[A Transportarte a un Sistema Solar] Orar de manera específica, es ponerte en la situación de los necesitados, **concentrarte únicamente en esas peticiones específicas y en cómo las quieres ver respondidas**, ya no es más como contemplar una estrella que está años luz de distancia. Es transportarte hasta su sistema solar, ver los planetas que lo orbitan, explorarlos uno a uno, sentir sus temperaturas, dejarse atraer por las diferentes gravedades, encontrar sus formas de vida, saborear las frutas y experimentar sus culturas y su sabidurías.

[A un Programa de Software Masivo y Global] La oración es como **un programa de software masivo y global, con más capacidades de las que te puedas imaginar**. Tienes además la opción de usarlo como quieras. *Puedes utilizarlo para unas cuantas tareas solamente,*

o puedes intentar todos los comandos y aprender todos sus atajos. Puedes leer tutoriales y encontrar los consejos y trucos, avanzando un largo trecho al aprovecharte de todas sus ventajas. El segundo método, sin embargo te catapultará a nuevas alturas, y resolverá además muchos otros problemas en menor tiempo, además de hacerme como Creador del programa, feliz de que alguien se esté aprovechando de todas sus funciones.

[A una Competencia de Curling] ¿Ha visto alguna vez una competencia de curling? Quizás durante la programación de unos Olímpicos de Invierno. Es un deporte de equipos en el que un hombre lanza una piedra brillante y pesada de granito por un sendero de hielo para alcanzar un blanco. Dos hombres o mujeres corren a la par, nivelando y cepillando el hielo a diferentes velocidades y en diversos puntos para hacer que la piedra vaya más rápido, o se incline hacia cierta dirección mientras el tirador los dirige: "Más rápido," "Más duro", etc. Los "barrenderos" no tocan la piedra. Sólo afectan las condiciones del hielo que está adelante de la piedra, lo cual afecta la trayectoria, y en últimas el puntaje de esa salida. Es todo un esfuerzo de equipo! En la oración **tú eres el tirador,** y **Mis ayudantes espirituales y Yo somos los barrenderos.** Escuchamos tu petición de oración, para luego cepillar y manipular la superficie del hielo hasta calentarlo y derretirlo, y así alterar el curso de la piedra, o sacamos las piedrecitas y desechos del camino de manera que tu petición pueda cumplir su objetivo. **Si haces tu parte de tirar con suficiente precisión y fuerza por medio de tus oraciones tanto como puedas,** *nos comprometemos a hacer nuestra parte preparando el camino para que tus oraciones sean respondidas con el mejor puntaje posible!*

[A Llamar a Alguien por Teléfono] **Mis ayudantes espirituales** realizan Mi voluntad en todas las cosas, de manera que cuéntales lo que necesites y envíalos en Mi nombre. **Cuando los llamas es como si llamaras a alguien por teléfono pidiéndole que te haga un favor.** Quiero que te involucres de manera constante y plena en la guerra espiritual. Quiero que abandones la difusa frontera entre lo físico y espiritual. ¿Porqué no puedes **llamar a un ayudante**

espiritual que se encuentra en otro Hogar por así decirlo, **y pedirle que haga algo por ti?**

[A un Cable de Alta Resistencia] La oración crea **una conexión fuerte entre la necesidad y la respuesta**. Te conviertes en **el cable de alta resistencia** que une la grúa con un objeto pesado, finalizas la conexión entre **Mi poder y la necesidad**. La fortaleza del cable está determinada por la fortaleza de tus oraciones y tu determinación de ver la oración respondida. Cuando oras en fe y te apoyas en ella, ni siquiera consideras otras posibilidades. **No hay Plan B, sólo Plan A, y éste es contar conmigo, el Alfa y la Omega.**

[A un Taxi] La oración es tu **taxi espiritual**. Debes **formular lo que necesitas**, además de **cuándo y cómo** esperas recibirlo. Tu paga para el taxista es el esfuerzo que pones en la oración y el tiempo que inviertes en presentarme de manera activa y sentida tus peticiones específicas. **Necesitas seguir orando y dando órdenes hasta que recibas la respuesta que sabes viene en camino.** Conocer tu destino es igual a conocer las metas de tus oraciones. **Sabes exactamente la respuesta que precisas, hasta el más mínimo detalle.** Sabes también para cuándo la necesitas. Los detalles te son claros, y tú me los especificas claramente.

[A una Super-Tienda Gratuita] El Cielo es como una super tienda gratuita, y **sólo necesitas la tarjeta de membresía de la fe para entrar**. Bueno, ésto no es un sueño, Mis esposas, **tengo una tienda gratis celestial con todo lo que necesitan y más! Accedan a ella por medio de la fe y la oración, pues quiero entregarles cada detalle de lo que necesitan, y hasta algunos de sus deseos.**

Hay niveles enteros en Mi Ciudad Celestial llenos de títulos de propiedad de vehículos, cuentas bancarias, casas, y hasta países enteros, como también oro, diamantes, y **riquezas vírgenes inimaginables que están sencillamente esperando allí,** **aguardando el día que ustedes tengan una fe acrecentada para reclamarlos. Cada uno está aquí, y los estoy esperando.**

2.3. ORACIONES SIN LÍMITES

(Peter) Caray, estamos embarcándonos en ***la increíble tarea de tratar de alcanzar y ganar al mundo entero***, y Él quiere ayudarnos a cumplirla. Es Él quien nos comisionó a lograrla después de todo. ***Miremos entonces nuestras muchas necesidades y pidamos los milagros que se necesiten.*** Dejemos de ser tímidos ya que ***nuestro esposo es el Rey del Universo!***

Orar sin límites **no es pedir lo mínimo, sino lo máximo. Salgámonos del molde, vale? Tanto en la manera como oremos, como en lo que le pidamos al Señor que haga por nosotros.** Rasguemos el techo de nuestras expectativas y miremos al gigantesco universo del espíritu que aguarda ser explorado, pionerado y conquistado! Tenemos tantas necesidades que no nos podemos dar el lujo de dejar que la llave de los milagros los entregue a cuenta gotas. **Necesitamos imaginarnos cómo abrir la llave maestra, para causar una inundación! Amén?**

(Jesus:) Orar sin límites significa **traspasar la frontera, algo casi chocante, que parezca que nos hayamos excedido.** Pero me encanta, pues no fui Yo quien puso esas fronteras, fueron ustedes. ***Han sido sus tradiciones, expectativas y rutinas las que han encajonado su fe acerca de qué pedir y cómo hacerlo.***

Hagan oraciones extremas cuando necesiten obtener resultados extremos. Las oraciones extremas son oraciones hechas con plena fe, pues conocen que soy un Dios de milagros y conquistador de imposibles. Cualquier cosa me es posible. Muéstrenme que lo creen orando por un milagro directo, sobrenatural y caído del Cielo. **Me encanta suplirle a Mis hijos milagros y respuestas extremas, pero tienes que hacer tu parte bajándolas con fe y expectativa. Haz lo que se necesite para obtener la resusta que requieres. Despójate de tu orgullo e imagen propia, y acércate a Mí desnudo, con verdadera urgencia y humildad.** Estoy cercano, y no puedo evitar honrar al corazón contrito y humilde. Cuando des el paso, cualquiera que sea necesario para obtener la respuesta, daré los míos que hagan falta y que se requieran para entregártela. Me gusta **que muestres una completa dependencia en Mí, sin importarte lo que otros puedan pensar.**

El elemento esencial de las oraciones efectivas es la fe. Y me refiero a **una fe tan fuerte entusiasta y urgida, que ni siquiera se dé cuenta que está pidiendo y esperando algo que para los estándares de la lógica y de la mente práctica es "ridículo"**.

Éstas son **la fe y la oración que se paran sobre una rama antes de serrucharla**. Es la oración que nace de un fuego inextinguible muy en el interior, **la oración de un corazón que ha pasado tiempo en el aposento conmigo, y obtenido una seguridad que les hace resplandecer el rostro de gloria cuando salen de él**. Tus oraciones deben mostrar el ardor y la pasión de nuestra relación. **Cuando te encuentras locamente enamorado y sabes que ese amor es correspondido, no te da vergüenza ni temor presentar la petición mas loca del mundo**. Quiero que vengas de esa manera a Mí en oración. "Acercaos confiadamente al trono," como **alguien perdidamente enamorado de Mí que no tiene vergüenza ni reparos en pedirme lo que sea, sin importar lo grande que parezca ser**, pues sabes que Mi amor por ti es correspondido mil veces más y no conoce límites! Estoy borracho de amor por tí, y anhelo darte el mundo... si sólo me lo pidieras.

2.31. Oración Apremiante

(Jesús) Si quieres un ejemplo de oración sin límites, mira lo que hizo **Moisés** al orar por los hijos de Israel. **Me dijo que si iba a juzgarlos, tendría también que juzgarlo y matarlo a él**. Puso su vida literalmente en el límite, y se colocó entre ellos y Yo. **Y su fervor me hizo cambiar de opinión**.

Si no tienes lugar alguno a dónde recurrir, si has llegado a tu final, y no hay alternativa alguna, lo más probable es que vayas a pelear en oración con todo lo que tienes. Te volverás fervoroso, efectivo e imparable en tus intentos por conseguir esa victoria en oración. Pero porqué esperar a una situación delicada? **Conmuévete y concéntrate en obtener las respuestas que necesitas, antes de que las circunstancias te fuercen a pellizcarte**.

(Daniel el profeta:) Orar sin límites es sencillamente **mostrarle al Señor tu urgencia y seriedad por conseguir las respuestas que necesitas**. Es una manera de hacer o decir algo **que te jale de**

cualquier rutina en la que te encuentres para ponerte en un nivel más alto de urgencia. Yo oré sin límites cuando el Señor me comisionó para que dijera e interpretara el sueño del rey, ya que de otra manera hubiera sido la muerte para mí, mis amigos y todos los otros astrólogos. **Ayunamos y oramos para indicarle al Señor nuestra urgencia, pedimos algo grande, la revelación de aquel sueño, y lo conseguimos!** Pero hicimos algo además de orar, y fue **dejar de hacer todo lo demás ese día, pues ni comimos ni dormimos, sólo oramos y oramos sin cesar.** ¿Se podría aquello aplicar en algún momento a su situación en particular? No sé si se sientan guiados a ayunar o a renunciar al sueño, pero la idea de aquella oración sin límites es **estar dispuesto a hacer algo fuera de lo corriente.** No dedicamos sólo 30 minutos en vigilia de oración para luego volver a nuestros acostumbrados deberes, pues si no obteníamos la respuesta, de cualquier manera íbamos a ser hombres muertos, y de qué nos iban a ayudar la comida, nuestras tareas cotidianas o siquiera el sueño? **Requeríamos de un milagro, y eso fué lo que aguardamos y también fué lo que obtuvimos!**

(Peter:) Bueno, es algo para pensar, ¿no es cierto? ¿Cuánto estamos dispuestos a pagar por un milagro espectacular?

2.3.2. Orar en el Espíritu (En Lenguas)

(Peter:) Es de gran ayuda orar en el espíritu **cuando sabes en tu corazón que el Señor quiere hacer algo grande y asombroso en una situación determinada**, pero no sabes exactamente qué orar ni el plan que tenga el Señor. Puedes entonces **orar en el espíritu pidiéndole al Señor que ore e interceda por medio tuyo en lenguas**, o le puedes **solicitar a un ayudante espiritual** que tenga el don de la intercesión, **que ore por medio tuyo**, intercediendo delante del Señor en tu corazón "con gemidos indecibles," (Ro.8:26) y dejando que el Señor lo interprete de acuerdo a Su voluntad. Si **dejas atrás tus ideas preconcebidas**, entrando en el templo de la oración y derramándole tu corazón a Señor en lenguas por los necesitados, El responderá de la manera más perfecta. También **es un paso de gran humildad, sometimiento y entrega**, que abre aún más canales de poder en el espíritu. Por eso orar en lenguas es muy efectivo, y es algo que probablemente debes hacer mucho más. Con

frecuencia nos enfrentamos a grandes necesidades en donde precisamos que el Señor tome control, ya que no sabemos siquiera cual es Su más alta voluntad. Es en esos momentos cuando dejar que el Espíritu ore por medio nuestro, puede otorgar gran poder y ser de gran ayuda. También es muy efectivo hablar en lenguas para calentarse en el espíritu.

Quizás necesitas **tener tu tiempo de oración** sin seguir lista alguna **y orar por las peticiones más desacostumbradas que puedas pensar, sólo deja que el Señor ponga espontáneamente las cosas en tu corazón,** hasta que obtengas de nuevo ese espíritu pionero. Necesitas hacer lo que sea necesario para **llegar a tu rato de oración con expectativa, con un vacío en el espíritu y con la fe de que van a suceder cosas maravillosas!**

2.3.3 **Ayuno de Asuntos Mundanos**

(Peter:) **Haremos lo que se necesite para demostrarle al Señor que vamos en serio.**

(María:) en ocasiones **las cosas que hacemos físicamente pueden demostrarle al Señor que vamos en serio al orar, que estamos con urgencia de milagros, que deseamos, y que estamos dispuestos a hacer lo que sea preciso para obtener Sus respuestas.** *Averigua de manera personal del Señor cual desea que sea tu ofrenda voluntaria para Él, y qué puedes hacer físicamente para demostrarle tu urgencia.*

Algo físico que podríamos hacer, un regalo que lo complacería a Él mucho sería **un ayuno de asuntos mundanos.** **Un sacrificio que nosotros los adultos podamos hacer que le demuestre que vamos en serio y que estamos dispuestos a renunciar lo que sea en la carne para poder recibir más de Él en el espíritu.** **También nos va a permitir más tiempo para concentrarnos en nuestra vida espiritual y en los cambios personales que necesitamos realizar, además de fortalecernos y limpiarnos espiritualmente.**

Si estamos dispuestos a hacer **pequeños sacrificios** de ésta índole **para demostrarle nuestra urgencia de las cosas por las**

que estamos orando, será una ofrenda especial para el Señor, y **motivará a que Su mano empiece a trabajar en nuestras vidas de una manera aún más poderosa**. Démosle al Señor nuestra plena cooperación y mostrémosle que vamos en serio. Si cumplimos nuestra parte del trato, cualquiera que sea, Por Su palabra Él está obligado a cumplir Su parte, y lo hará.

2.4 ORAR CON JÚBILO

(*Jesús:*) Cuando oran con júbilo, **se alegran y regocijan, se emocionan por lo que voy a hacer**. Pueden reaccionar así ya que **saben** que tomaré cartas en el asunto, **y que los resultados de Mi intervención serán buenos**. Pueden apasionarse, emocionarse y exaltarse por sus oraciones, **ya que** saben que no sólo haré algo, sino **lo máximo**. Pueden rebosar de felicidad, alegría, gozo y emociones positivas cuando oran, porque son la novia del Rey del universo, **y ; tienen un esposo capaz de desafiar cualquier imposibilidad y hacer absolutamente lo que sea y cuando sea!** ¿Cómo no se van a extasiar en gozo y alabanza por gozar de tanpreciado privilegio? **¿Cómo no se van a emocionar por ese sinfín de promesas y compromisos de fidelidad?**

Y cuando respondo las oraciones, cómo no pueden sentir **una tremenda sensación de satisfacción y realización al saber que debido a sus deseos Yo las otorgué**. Como las necesitaban, se las concedí. Como oraron, se hicieron realidad. Como rogaron, Yo respondí, pues los amo, ustedes son Mi novia y Yo tengo el poder.

(*Peter:*) Nos podemos poner eufóricos si **de verdad creemos y tenemos la fe de que Él va a responder nuestra petición, de la manera en que un niño se entusiasma antes de su cumpleaños**. Sabe que algo divertido y gozoso está a punto de ocurrir, así falten unos cuantos días o semanas para su cumpleaños. **Sabe que es sólo cuestión de tiempo para que sea tratado como un príncipe**. Sabe que va a recibir un regalo, quizás hasta varios, y esto le produce gozo aún antes de verlo o mucho menos abrirlo.

Así quiere el Señor que seamos con la oración. Él quiere que lo demos por hecho, que **entremos a orar completamente**

ilusionados y preparados para recibir la respuesta. Ahora, por supuesto que hay un tiempo para la oración seria, en la que derramas tu corazón al Señor con fuertes lenguas, lágrimas y fervor. Pero de verdad que podríamos utilizar muchísimo más la oración con júbilo que significa:

- * Estar en las nubes, en el Espíritu.
- * Intoxicarse con Jesús.
- * Sentirse entusiasta y eufórico por las respuestas y Milagros maravillosos, tremendos y estremecedores que nuestro Esposo va a hacer realidad.

Orar con júbilo es como **imaginarte a Mí parado al frente tuyo, sosteniendo el presente de la respuesta espléndidamente envuelto.** Y tú orando y **desenvolviéndolo con agradecimiento por el empaque y el momento perfecto en el que llegó,** manifestando cuánto necesitas y aprecias el regalo.

Él responderá y hará el milagro. Así que ¿por qué esperar a verlo con tus ojos carnales para emocionarte por eso? Comienza a alegrarte aún antes de orar, y **sigue emocionado al orar. Continúa entonces con ese espíritu de expectación hasta que llegue la respuesta... no importa cuánto demore. Tú ordenaste el milagro;** será embarcado y entregado a tu puerta. **Tienes el código de seguimiento de las promesas del Señor, por ello que ¡ya es un trato hecho!** Ora como si sintieras que fueras la persona con más suerte en el mundo al tener a tu disposición tanta cantidad de poder.

Ora mientras te imaginas tu milagro ideal. Tómate un minuto para pensar en el milagro que el Señor hizo en el pasado, y luego ponte a orar con ese mismo espíritu de satisfacción y gozo, sabiendo que **el Señor quiere hacerte verdaderamente feliz respondiéndote de la mejor forma posible.**

Otro consejo: **piensa en el Cielo y en nuestro glorioso futuro, y deja que aquello te motive y te emocione al orar.**

Las oraciones de alabanza son como la banda de cantantes y bailarinas jubilosos, **que guían a los creyentes hasta la victoria final.** Ellos entran a Mis puertas con acciones de gracias y regocijo, **aferrándose a Mis promesas, sabiendo que Yo no puedo fallar y**

no lo haré, **y que la victoria está en camino**, pues para Mí nada es imposible!

Levanten sus brazos, ríen, aplaudan, lloren lágrimas de la emoción, canten, bailen, griten, hagan lo que quieran para **mostrarme su alabanza** mientras oran con júbilo y agradecimiento **por todo lo que he hecho y aún haré. Ríanse en la cara de la situación que se vislumbra imposible, y alábenme por cómo la voy a voy a convertir en bien. Orar de esta forma le hace mucho bien a su espíritu.** Los coloca en una actitud mental positiva, optimista y animada, algo que en verdad necesitan tener cuando enfrentan una batalla desalentadora o difícil.

Cuando oren, elijan ver el asunto desde Mi perspectiva y emociónense por darme otra oportunidad de hacer algo especial para asombrarlos y mostrarles cuánto los cuido. Traigan entonces todo el júbilo y la alabanza que puedan a sus oraciones, y a cada aspecto de su vida, y pueden dar por sentado que están poniendo en práctica una oración agresiva y positiva, **dejando que el Espíritu trabaje por medio de ustedes y para ustedes, y dando respuesta a sus oraciones.**

2.5 ORAR CON AUTORIDAD

(Jesús:) **Orar con autoridad** significa poseer confianza y fe, y **saber a ciencia cierta que haré lo que sea que pidan.** Significa “mandarme” y ordenar acciones en el espíritu. Significa **orar** en serio, **como si lo creyeran, especificando detalles**, momentos, cantidades y nimiedades. Significa tomar una posición de fe y **apoyarse en que Yo y sólo en Yo termino el trabajo, suplo la necesidad y proveo la solución.** Es **no apoyarse en nada ni en nadie más**, ni tener un “plan B” en caso de que Yo no responda la oración.

(Peter:) ¡Sean **atrevidos** al presentar su petición! **Vayan directo y al grano. Recuérdense al Señor Sus promesas**, y háganselo saber en términos no ambiguos, que **esperan que las haga realidad.** Tienen tal confianza en el poder del Señor y en los

resultados de sus oraciones que **no cuestionan ni se imaginan otras posibilidades**. No piensan, “Bueno, veamos, si el Señor no responde esta petición, ¿Qué debemos hacer entonces?”

Saben que el Señor los va a rescatar, y por ello toman una postura de fe **apoyándose en el Señor y sólo en Su poder infinito**. Ninguna otra asistencia o accesorios se requieren. **La fe aguarda** y es recompensada con milagros.

¡Estamos al mando! Jesús dijo que todo poder en el Cielo y en la Tierra le fue dado, ¡y por medio de las llaves tenemos acceso a ese mismo poder!

Cuando vas al grano con Dios en oración, eres un oficial en el espíritu dándole órdenes a los ejércitos del Cielo. Tienes el poder, la autoridad y la responsabilidad de ordenarle a los guerreros y ayudantes del espíritu que lleven a cabo las misiones que les asignes. **El Señor dice, “Mandadme”**. Nuestros ayudantes en el espíritu estarían diciendo: “Estamos a la espera de que nos digas qué hacer.” Tienes que darles instrucciones claras **diciéndoles exactamente lo que quieres que se haga, cómo hacerse y cuándo**. **Tienes que ser preciso y específico. Establece fechas límites. Diles qué armas usar y con quienes trabajar. Realiza reuniones de trabajo con ellos,** entregándoles tus órdenes de manera clara y completa, para que tengas la confianza de que van a culminar la misión. Haz que el Señor cumpla Su Palabra. Pídele que incremente tu fe. Asegura tu postura de fe no dejando que nada te mueva ni disuada. **Cuando le pidas algo al Señor que sea Su voluntad, no importa qué, cree y reconoce que tienes derecho a recibir la respuesta a esas oraciones.**

(Jesús:) **¡Mandadme que obre por ti! ¡Sé definitivo, insistente, enfático y confiado! ¡Mé tete en el cuento y ordéname qué hacer! ¡Hazme obrar recordándome Mis promesas! ¡Y es que me encanta hacerlo!** Para mí no es un deber ni un trabajo penoso hacerlo. Es algo que me muero por hacer. Me encantaría que me dijeras y me ordenaras que lo hiciera. Ora como si estuvieras a cargo de la situación, y me liberarás para obre por ti como nunca antes lo he hecho.

¡Sé un soñador loco! **Para recibir cosas grandes de Dios tienes que tener grandes sueños!** Piensa en grande, **pide en grande, y haz en grande!** Y la forma de hacerlo es poseyendo una fe loca que acompañe esos sueños locos. Si nunca **te lanzas a hacer lo extraordinario**, te atorarás para siempre en la monotonía de la gente promedio, al ritmo de todos. Yo haré lo que me pidas. Obraré por ti, e iré hasta al Infierno para responder tus oraciones, por eso no me limites con oracioncitas. ¡Sal con todo! ¡Sé un guerrero loco, salvaje y proactivo de la oración!

¿Qué significa **ponerme contra la pared**? Que me arrincones contra la pared del espíritu, **reclamándome el terreno o territorio de esa respuesta o solución que me va a dar la gloria, y no moverte de ahí hasta que la respuesta o bendición te lleguen.**

2.6. ORAR DE UNA FORMA PROFESIONAL

(Jesús:) **Imagínate a la oración como una profesión**, y luego esfuérate hasta tu punto máximo en éste campo. *Cualquier profesional con una meta tiene que invertirle tiempo y esfuerzo a su trabajo, y tiene que poner manos a la obra en mejorar sus habilidades para poder estar a la altura de los tiempos.*

Un buen chef no es necesariamente aquel que sepa cómo hacerlo todo por cuenta propia, sin ayuda o instrucción alguna. ***Un buen chef con mayor probabilidad será aquel que sepa cómo encontrar la receta apropiada, y además cómo seguirla correctamente para obtener los resultados deseados. Un buen discípulo no hace menos de lo de un buen chef en su vida de oración.***

Revisa las reglas, fortalece tu comprensión de lo que Yo dije acerca de la oración, y luego **revisa cada requerimiento. Sé metódico y fanático acerca del asunto.** Si sigues Mis recetas, obtendrás los resultados que he prometido.

Por profesional quiero decir que tomas tu vida de oración seriamente, **reservando un momento y un lugar para orar de acuerdo a un plan.**

Cuando "oras de una manera profesional", el punto central es **terminar lo empezado**. Los elementos principales son:

1) **Llegar preparado a tu rato de oración, sabiendo lo que pides, para qué, porqué y de qué manera lo quieres, siendo preciso, claro y convincente.**

2) ***Esperando que Yo te lo vaya a entregar.***

3) **"Tú recibes lo que pagas."** Dándote cuenta que los esfuerzos que inviertas en la oración se verán reflejados de igual manera en el fruto o dividendos.

4) Está también **abierto a escuchar de Mí mientras oras.**

5) **Persevera hasta ver la respuesta.**

6) Haz el "mientras iban".

2.6.1 Ser Preciso, Claro and Conciso

(Peter:) El dijo que necesitábamos saber **para qué y por qué** lo pedimos, y **cómo** lo queremos recibir. + **¿Tienes una actitud espiritual de determinación para recibir la respuesta?** + **¿Estás cumpliendo con tu parte como guerrero profesional de oración?** + ***¿Estás completamente concentrado en recibir lo que el Señor tiene para dar?*** **¿Le brindas tu plena e inquebrantable atención a esta interacción y comunicación con el Señor, teniendo en tu mente una meta definida?** **¿Te percatas de que cada fibra de tu ser esté determinada a lograr los resultados que necesitas obtener?**

El Señor es el dueño del banco del Cielo, y quien va a aprobar o negar tus solicitudes! Y ***Él quiere que las cosas se hagan bien, y a Su manera. Él espera que ustedes***, Sus administradores y empleados, Sus candidatos al préstamo ***"hagan su tarea"***. Él cuenta con ***que ustedes inviertan el tiempo, los esfuerzos y la dedicación que se requieran en la preparación a la oración y en la misma oración, que vayan a garantizar los resultados.***

2.6.2 Espera El envío

(Peter:) La oración es una transacción monetaria entre tú y Dios. Y como Dios que es, cuando le entregas una petición de una manera profesional, a Él le corresponderá hacer algo al respecto, y a tí el creer que lo va a hacer.

2.6.3. Se te Entrega lo que Pagaste

(Peter:) La urgencia con la que oras se ve reflejada directamente en la respuesta. “Tú no consigues algo a cambio de nada.” Así también sucede con las bendiciones del Señor. Son condicionales a que realicemos la parte que nos corresponde. Si oramos Él trabaja. Tienes que mirar la oración como parte de tu actividad profesional como discípulo.

(Jesús:) Como sucede con el atleta profesional que saca del juego lo que él mismo invirtió, así también ocurre con el **guerrero profesional de la oración.** Tiene que ser **consistente, diligente, regular y perseverante.** No tiene miedo de persistir en la oración, ya que espera perseverar para conseguir los resultados deseados. Si es necesario, va a orar el tiempo que se necesite con tal de conseguir la respuesta que se precisa.

2.6.4. Dispuestos a Escuchar de Mí

(Peter:) Ahora, también hay otro elemento muy importante en la oración profesional, y es estar abierto a la voz del Señor mientras oran. De nuevo llegamos al concepto del empleado reunido con el Jefe Pluma Blanca –en éste caso, Jesús. Si vas a llegar a pedir ayuda para tus necesidades, bueno, probablemente Él tendrá su opinión acerca del asunto, además de algún plan. Él va a acordar hacer algo por Su cuenta al respecto, sin tu intervención. Mas en algunos casos Él va a querer que tú hagas también algo. Puede que tenga alguna instrucción o palabra de consejo, o quizás una promesa que vaya a ser importante recibir y anotar o recordar. De manera que **entra a tu sesión de oración profesional preparado para escuchar también al Señor, pues puede que Él quiera también hablar.** Prepárate además teniendo

un dictáfono, una computadora, o papel y lápiz. Cuando el jefe mayor hable, vas a querer registrar lo que Él tenga que decir. Querrás **asegurarte de que lo vas a recordar**, de manera que puedas salir de allí y hacerlo de la manera indicada.

(Jesús:) Ustedes saben que **algunas veces Yo me haré cargo del asunto por Mi cuenta, en otras ocasiones habrá algo que ustedes deban hacer**, de manera que **estén listos y alerta para tomar nota, y luego seguir diligentemente las instrucciones que les dé** en sus ratos de oración. Podría ser una carta llena de guías y consejos para ustedes o para alguien más, o una idea o solución que les esté sugiriendo. **Si están abiertos y a la escucha, y listos a seguir lo que les muestre** durante éstos ratos de oración, y mostrándose diligentes en seguirlo, **demonstrarán ser profesionales** en el campo.

2.6.5. Perseverar Hasta Ver la Victoria

(Jesús:) Orar de manera profesional significa **perseverar hasta ver la respuesta. Un profesional no se detiene a la mitad de camino de un proyecto.** Nunca recibirías una promoción ni terminarías nada, ya que para realizar algo, **no solo tienes que iniciarlo, sino completarlo y llevarlo a su término.** Pero **muchísima gente ora** así, sólo **una vez y en una sesión**, sin acordarse más de la petición. El orar de ésta manera **puede indicar que en realidad no esperas una respuesta, ya que no te pones a buscarla.**

Una clave para orar profesionalmente es no sólo centrarse en los detalles creyendo que no hay otra alternativa para recibir la respuesta, sino en **volver vez tras vez, sin titubear en la fe cuando la respuesta no se vea inmediatamente.** En ocasiones traeré inmediatamente la respuesta, y otras veces permitiré que ésta se demore por diversas razones. Algunas veces por no ser el momento apropiado. Otras, por decisiones aún pendientes de tomar por parte del recipiente de la oración. Y en otras sólo voy a querer probar tu fe para ver si vas a **orar y seguir orando hasta ver la respuesta. La clave es creer. Es saber, y nunca aceptar un ‘no’ como resultado. No te rindas en ningún momento, y verás el producto de tus oraciones.**

Nunca dejes de creer! Es por medio de tu fe que Dios puede hacerlo, y por medio de tu fe loca que vas a ganar todas las victorias, recibir todas las promesas y obtener todas las recompensas.

2.6.6 Haz el “*Mientras iban*”

(Jesús:) **El guerrero profesional de la oración** no está limitado a sólo hablar su parte, sino que se da cuenta de que algunas veces **debe realizar el “*mientras iban*”**. **Con frecuencia requiero que se haga algo antes de responder la oración**, el profesional de la oración debe estar a la casa de pistas, en busca de lo que se necesite hacer para realizar el trabajo. **Estará en la jugada, siempre procurando que sus oraciones sean más efectivas. Él es un avión.** Él sabe lo que quiere, y **está preparado para lo que sea con el fin de obtenerlo, y no se va a rendir hasta que consiga la respuesta deseada.** Si hay una súbita eventualidad que requiera una reconfiguración desde el centro de oración, vuelve de nuevo a la mesa, preparado para hablar otra vez, y para hacer su parte cualquiera que Yo le asigne, con tal que la necesidad sea suplida, y el trabajo de la respuesta a la oración se realice.

Él está preparado para dar lo que se requiera con tal de llegar a la meta. Si más oración se necesita, o se hacen imperantes más condiciones para cumplir con el resultado deseado, **él va a estar presente, don Juanito cumplidor, para hacer lo que sea necesario con tal de conseguir la respuesta a punta de oraciones.**

2.6.7. Mantener una Lista de Oración Actualizada

(Peter.) Un guerrero profesional de oración: 1. Mantiene una lista, 2. La actualiza con regularidad, and 3. Toma nota cuando ha sido respondida. Mantén un registro de tus oraciones respondidas, pues animará tu fe, y ayudará a fomentar la actitud de que por medio de la oración estás haciendo las cosas y cambiando la realidad. Te ayudará a recordar que cuando llegas a tus ratos de

oración estés allí para realizar cosas y tomar acción. La oración Profesional no son tiros esparcidos a cualquier parte para ensayar y errar, ya que tiene su objetivo claro. **Tienes peticiones específicas y estés aguardando respuestas concretas.**

Cada Hogar debe ***mantener una lista de oración oficial***, y tenerla **actualizada y completa**. Hay *muchas cosas* por las que vale la pena *orar a largo plazo*. Y deben *volver a ellas de manera regular*, ya sea *una o dos veces a la semana*, o como el caso se presente.

Necesitan **tener sus peticiones de oración organizadas** y pulidas. Los puntos de la lista no deben ser párrafos enteros, más bien **concisos, claros, precisos y al día**. Ojalá que sus peticiones estén **categorizadas** por clases, de manera que cuando estén orando por un tema o necesidad en particular, lo puedan cubrir bien y de manera completa, y así no olviden a nadie ni punto alguno.

Nombren a alguien o a una comisión del Hogar encargados de mantener la lista de oración al día. **Tener una buena lista de oración** es similar a tener una buena lista de cosas para hacer, primer paso para tomar en cualquier curso de eficiencia o manejo del tiempo, y en cuanto a la oración profesional, ésta lista es **de igual prioridad**.

También animaría a cada uno de ustedes a que ***mantengan una lista de oración personal*** de cosas que quizás tú u otro par de personas conozcan, que podría incluir peticiones personales, acerca de tu vida espiritual, tu trabajo, necesidades y batallas, peticiones acerca de tus hijos o adolescentes, tu cónyuge, u otros aspectos importantes.

2.6.8. Guerreros Profesionales de Oración, en Servicio.

Deben **dedicar diariamente y de forma regular tiempo suficiente** para una oración eficiente, específica, empapada de las llaves, asistida por ayudantes espirituales, y potencializada por las armas espirituales.

La oración es una habilidad para perfeccionar, inviertan entonces diariamente tiempo en afilar su guadaña de la oración, de

manera que cuando venga el momento de usarla, se vean capaces de atravesar los obstáculos con facilidad.

Así como un médico reconoce que **nunca le podrá hacer la vista gorda a las situaciones de emergencia** que requieran de su experticia, de igual manera **el profesional de la oración** reconoce que **nunca podrá aflojar cuando se necesite una plegaria. Siempre estará listo a suplir la necesidad.** Equipado está para interceder ante el Trono de Dios, y a la espera de recibir Mis encargos.

Y de igual manera que el médico sabe que está educado, y posee las competencias y el conocimiento necesarios para salvar vidas, también **el profesional de la oración es consciente de su vínculo estrecho conmigo** capaz de ordenar acciones en el mundo del espíritu **que obran milagros en las vidas de aquellos por quienes ora.**

El profesional de la oración sabe que **su don de orar lo hace siervo de los otros**; con responsabilidad **sabe que cuando se necesite de oración debe entregar el producto e interceder ante el Trono de Dios hasta que cada oración haya sido respondida.**

2.6.9. Pasos a Seguir en Una Vigilia Comunitaria de Oración Profesional

(Peter:) Digamos entonces que es el momento para **la vigilia diaria de oración comunitaria** en su Hogar, y **quieren hacerlo de una manera profesional.** ¿Cómo lo harían?

Bueno, **primero que nada, se preparan con anterioridad,** ya sea en grupo, o la persona que la vaya a guiar, con

[1] Una lista de puntos específicos por los que orar, acompañada de los resultados que se quieren obtener.

[2] + Llaves concretas.

+ versículos escritos.

+ Una lista de ayudantes espirituales - en mente o por escrito - que les ayude a reclamarlos y utilizarlos.

[3] Los medios disponibles para grabar cualquier instrucción que

el Señor quiera dar.

Enseguida vienen y *se sientan en su audiencia con el Señor, con una actitud tanto de humildad como de confianza*. Son los empleados acercándose al gran Jefe con unas solicitudes, y como saben que el Gran Jefe Pluma Blanca está más interesado que ustedes en que el trabajo se haga, y le dicen:

"Jesús, éste es nuestro plan del negocio, y aquí es donde necesitamos tu ayuda. Te presentamos las promesas que ya has dado que garantizan Tu futuro obrar, y por eso sabemos que Tú lo harás, y estamos contando con ello. Nos gustaría pedirte Tu firma que confirme que modificarás lo que se necesite de manera que podamos avanzar. Éstos son los ayudantes espirituales que solicitamos los autorices para que trabajen sobre esto en éste momento. Si nuestro plan del negocio es razonable, apruébalo por favor, y ayúdanos a empezarlo. O si hay algo en él que necesitemos cambiar para hacerlo más eficiente, dínoslo ya que eres el Jefe, y también estamos aquí para recibir Tus instrucciones. Hay algo específico que necesites que hagamos para ayudar a que esto ocurra? "

Este es el concepto, la actitud y el estilo de oración profesional. Preparemos muy bien nuestra presentación, hagamos nuestra tarea, miremos nuestros pasos, andemos con sabiduría y acerquémonos al Trono de nuestro Jefe Mayor con peticiones definitivas y claras que obtengan resultados sobresalientes. ¿Amén? ¿Lo haremos? ¡Aleluya!

3. LAS TECNOLOGÍAS DE PUNTA DE LA ORACIÓN PROACTIVA

(Jesús:) Ustedes podrían lograr muchísimo más, con mayor eficiencia en menor tiempo e invirtiendo mucho menos energía, si

1. Envían sus ayudantes espirituales a trabajar por ustedes de una manera proactiva. Las armas espirituales, las llaves, y sus ayudantes espirituales tienen una vasta superioridad tecnológica, y deben utilizarse para orar con anterioridad. Éstas son tecnologías irresistibles, y de última generación; ¡son armas formidables, e instrumentos de una precisión impresionante que los habilitan a ustedes para ser verdaderamente profesionales modernos de la oración! Sean inteligentes y utilicen estas tecnologías superiores cada vez que oren. ¡Todas las veces! Úsenlas ahora, y todos los días, y descubran el ilimitado y pasmoso poder del Cielo. --**no sólo para el presente, sino para el futuro.** Para que Yo pueda realizar las grandes cosas que quiero hacer por medio de ustedes,

2. Saquen ese libro de promesas de las llaves.

3. Infórmense de cómo utilizar la alabanza en sus oraciones.

4. Y de cómo pedir cosas con fe.

5. Y Llénense de la Palabra, pues la fe viene de escucharla.

6. Permanezcan cerca a Mí, y

7. Ejerciten el arma de la humildad, pues a un corazón contrito y humillado Yo no menospreciaré.

8. Cada vez que oren, Asegúrense que sea la oración más poderosa,

9. La más concreta y específica, e imposible de rechazar, para ser contestada con un milagro estruendoso. Ésa es la clase de guerreros de oración que necesito hacer de ustedes.

Llenen su arsenal con todo el poder a su disposición. Empaquen esas pistolas con ***alabanzas, las llaves, Mis promesas, los***

ayudantes espirituales que les he dado, y *que necesiten de manera particular, ¡apunten luego, y abran fuego!* ¡Ésa es una oración profesional!

Yo miro la urgencia de su corazón y el nivel de fe que muestren con su disponibilidad para usar las armas espirituales en sus plegarias. Si quieren obtener resultados profesionales, necesitan utilizar igualmente medios profesionales.

3.1 Multitudes de Ayudantes Espirituales

(Peter): **Ustedes tienen a su disposición un sinnúmero de trabajadores extraordinarios** listos para enrolarse al trabajo. **Obreros que pueden ingeniarse situaciones que coloquen a las personas en el lugar y momento correcto en una futura situación, de forma que ustedes se los puedan encontrar, y ellos estén receptivos a lo que ustedes tengan para ellos.** Cada uno de nosotros disponemos de estos ayudantes en el mundo espiritual, la clase de trabajadores que harán más de lo que alguna vez podamos nosotros hacer en la carne, y que invertirán en el futuro desde el presente. Son reales, y están a nuestra disposición, y su gran anhelo es ayudarnos muy de cerca en nuestro trabajo. **Cada día se encuentran a la espera de recibir instrucciones nuestras.** *Lo único que hay que hacer es dedicar el tiempo para instruirles por medio de la oración.* Cada uno de nosotros dispone de cuantos queramos y pidamos, **y si separamos el tiempo para darles sus instrucciones, y ponerlos a trabajar en el futuro, nuestra fuerza de labor se verá triplicada, cuadruplicada, o incluso más.** Al **orar por necesidades específicas en el futuro**, delegamos poder a nuestros espíritus ayudantes para que trabajen en ese mismo momento con mejores herramientas. Es por eso que necesitamos elevar nuestras oraciones proactivas, **haciéndoles saber a ellos lo que vamos a necesitar** para obtener éxito **en la siega de la futura cosecha.** Nuestros auxiliares saldrán hasta allá a trabajar de manera específica en aquellos detalles en los que los instruiremos por medio de nuestras oraciones focalizadas. Ellos están libres, disponibles y listos hoy mismo para salir a trabajar.

(Jesús:) Me encuentro parado detrás tuyo; Yo y **Mi equipo de ayudantes angélicos y seres espirituales que sobresalen por**

encima tuyo cual gigantes. *Y estamos tratando de llamar tu atención.* ¡Estamos saludándote con las manos, gritándote y chiflándote! Y tenemos en nuestras manos unas herramientas de última tecnología gigantescas, y nunca vistas por ti, y si tan sólo pides, estamos listos para operarlas a tu favor y facilitar muchísimo tu trabajo.

Dispongo de **multitudes de ángeles y espíritus ayudantes** a Mi servicio para atenderte, **y cada uno con su especialidad**, todos **listos y a la espera de ser soltados por medio de tus oraciones.** **Los ayudantes espirituales son una extensión de Mi Espíritu.** ¿Por qué no utilizar toda ayuda que esté a su disposición? ¿Por qué no **aprovechar el paquete completo que nos incluye a Mí y a los recursos y poderes del Cielo?**

He puesto delante de ustedes unas metas y pueden ver el futuro y saber por qué orar. Cuando **activan la ayuda Celestial** en sus oraciones proactivas, **reclamando metas específicas y la movilización de ángeles y seres espirituales**, ustedes están solicitando legiones de individuos altamente capacitados, entrenados y conocedores de los protocolos a seguir, de dónde, cuándo y cómo aplicarlos. Son ellos los que te pueden auxiliar en alcanzar las metas propuestas.

Orar de manera proactiva es estar preparado y actuar, en vez de esperar a responder **en cada situación, activando el poder del Cielo** por medio los ayudantes espirituales; es **controlar por entero la situación**, es **forzar la acción**, y **decidir el camino**. Es crear los sucesos, y **modificar el presente y el futuro de acuerdo a tus necesidades, y también a Mi voluntad.**

Usen éstos métodos de manera individual para obrar maravillas a su favor, y como grupo para causar un efecto sinergizador, tomando control de las fuerzas del espíritu y de la carne con ésta masiva cantidad de recursos que hay a su disposición.

(Peter:) Claro que **va a requerir un esfuerzo de nuestra parte el orar**, pero **esa oración** es la clave para liberar el poder de Dios. Es cumplir con nuestra parte. Es “conducir ese kilómetro” de darle instrucciones a quienes desean acompañarnos en el trabajo y que

están aguardando listos, dispuestos y a nuestra disposición. Es **parte de nuestro trabajo**, de hecho, **la más importante**.

Estamos urgidos de ayuda del mundo espiritual. **Necesitamos de esos expertos espíritus para que obren su magia en el futuro de manera que para cuando lleguemos allá, los milagros se den.** Las cosas se alinearán porque las habremos alineado en el mundo del espíritu un tiempo antes a través de nuestras oraciones. Va a ser increíble ver al Señor moverse a nuestro favor. Resultará fantástico.

3.1.1 Un Trabajo de Tres Pasos con Tus Espíritus Ayudantes

(Peter) Los del mundo espiritual van a trabajar para nosotros, ¡pues **quieren** hacerlo! Sólo tenemos que permitirselo por medio de nuestras oraciones.

(Jesús:) **Trabajar con sus ayudantes espirituales es facilísimo.** Les ennumeraré los tres pasos:

* **Primero**, **decidan lo que quieren hacer.** Acérquense con cosas concretas. Sean específicos y puntuales.

* **Luego**, **decidan quién quieren que lo realice, si conocen el nombre del ayudante a quien le corresponde.** Elijan el trabajador, para eso están acá esperando la orden.

* **Finalmente**, **envíenlos a cumplir su tarea**, a trabajar en los corazones preparando el camino influenciando a aquellos receptivos, alineando las oportunidades ya sea para un sustento abundante, para derrotar al Enemigo, o para lo que quieran hacer.

Si no están seguros de qué ayudante espiritual necesitan, o de su nombre, llámenme entonces, a su Contratista Celestial, pidiéndome que les envíe el ayudante espiritual necesario para hacerse cargo del trabajo.

No sólo se habilitarán más a ustedes mismos sino también a sus auxiliares, cuando reclamen **las llaves** y hagan uso de las otras armas espirituales, al comisionar a sus ayudantes a hacer sus trabajos. **Concéntrense en el poder de ellos, alábenme por los**

milagros que he realizado y que aún haré, ruéguenme **una plena posesión** y **Mi poder de pensamiento celestial**, y no sólo se fortalecerán ustedes, sino que ¡añadirán poder y herramientas a sus auxiliares espirituales!

Evalúen el trabajo, elijan al auxiliar, o pídanle ayuda al Contratista al respecto, y luego deléguelos para hacer el trabajo con tanta energía y poder espiritual respaldándolos como se la puedan proveer. Eso es todo lo que se necesita, mas **éstos sencillos pasos colocan todo el poder del Cielo a su disposición. Hagan un buen uso de él.**

3.2 Algunas Promesas de Las Llaves

(Jesús) Es de Mi interés tener todas los elementos del escenario mundial en su lugar apropiado para asistir a la Familia de David en una ofensiva exitosa, mientras predicán el Evangelio al mundo antes de que venga el Fin. Reclamen las llaves de **maniobra**, y habilitarán las fuerzas del Cielo además de ordenar a las del infierno a que se alinien de acuerdo a Mi instrucción para poder realizar Mi voluntad.

Mis llaves de **poder, sustento, milagros, apoyo, protección, manifestaciones, refrigerio, curación, aliento, inspiración, conocimiento, sabiduría, amor, humildad, visión, ternura y compasión**, aguardan ávidamente a que ustedes las tomen por nombre y las utilicen. Sólo reclamen la llave por su nombre y oren con fe de que va a acudir en su ayuda, y obtendrán los milagros que necesiten.

Millones para los miles de millones es lo que ustedes necesitan, y Yo los tengo: ¡millones de dólares para alcanzar a miles de millones de personas! Existe una llave que no van a olvidar, **la llave de “millones para los miles de millones”**. Si ustedes lo creen, si lo dicen en serio, si saben que los necesitan y así pasa, los podrán tener.

El camino por delante puede no estar pavimentado de oro, pero **sí preparado con Mis llaves de oro celestial**, y mientras las reclamen, verán Mi oro celestial convertido en provisión de

necesidades físicas y en dinero, por seguir el sendero que les haya trazado.

Cuando los ponga en una situación apretada y sin salida, es probable que los quiera bendecir con un milagro. No traten de escabullirse de la situación, sino enfrenten claramente Mi desafío reclamando Mi llave de los milagros, para recibir una respuesta que los deje boquiabiertos.

Yo los prepararé, y lo haré por medio de **la llave de preparación profesional**, que los habilitará para **ser guerreros profesionales de oración**, además de testigos y ganadores de almas profesionales, una fuerza imparable que generará poder, resultados y éxito.

3.3. Algunas Promesas de Sustento Económico

Continúen amando las almas de los hombres, conquistándolas para Mí, y permitiendo que esas vidas sean tocadas por Mi verdad, y Yo continuaré guiándolos por lugares placenteros además de proveerles cada una de sus necesidades e inclusive sus deseos. Ustedes son la novia del Rey, y con seguridad proveeré para ustedes, asegurándome de que permanezcan con abundancia y con gozo todos los días de su vida.

Si les dije que les proveeré, póstrense de rodillas entonces y vayan tras la bendición con resolución y tenacidad espirituales. Breguen en oración hasta que la bendición se les haya concedido.

Les he dicho que alcancen a la gente de influencia, que promuevan *Conéctate*, que formen seguimiento, y que van a ser recompensados por esforzarse en poner en práctica Mis consejos. ***¿Y cuál será la recompensa? ¡Libertad! Libertad de las ataduras a los pagos y a las deudas, libertad para dedicar su tiempo a lo que más desean hacer, a su última tarea que es llegar al mundo, preparar a sus hijos y ser Mis discípulos desligados y revolucionarios al 100% para Mí.***

¿Las pueden oír? ¿Pueden oír las ventanas de los Cielos abriéndose de par en par y derramando Mis bendiciones sobre ustedes? Sólo **aquellos con corazón confiado y creyente** serán los privilegiados en **empaparse de éste aguacero Mío de provisiones y sustento para ustedes**. Sólo **aquellos que hayan permanecido conmigo en los momentos más duros** y en las noches más oscuras serán los privilegiados en ver el sol de éste nuevo día.

Ustedes, Mis hijos creyentes cambiarán de ser aquellos que recojan maná del piso a ser quienes gobiernen rebaños y multitudes, el huerto de cada hombre llevando su fruto, y el viñedo de cada uno produciendo su vino nuevo. Los bendeciré y prosperaré abundantemente, y los alimentaré con lo mejor de la tierra. No vacilen en éstos tiempos de desierto y de maná, que pronto les tendré su recompensa.

¿Quién es más poderoso que Yo? ¡Nadie! **¿Quién me hace tan feliz al obedecerme al máximo? ¡Ustedes!** ¿Quién se merece más de Mi abundancia? ¡Ustedes! **¿A quiénes les supliré hasta el máximo bendiciéndoles y dándoles generosamente? A ustedes, Mis fieles hijos que están haciendo el trabajo, complaciéndome y confiando totalmente en Mí.**

¿Quién necesita llenarse los bolsillos de oro cuando ustedes tienen el poder de las llaves? Ustedes, Mis hijos se olvidan de que **Mis milagros son monedas caídas del Cielo que les proveen sus necesidades y deseos, más allá de lo que las monedas terrenales puedan comprar**. Conozco sus necesidades, y las puedo suplir. **Esperen Mis Milagros, y los verán. Cuando obedezcan y muevan las piedras, haré todos los Milagros que sean necesarios.**

Muchos de los Milagros de provisión que tengo en el futuro están basados en la técnica agraria en la que *Les proveo las semillas, las herramientas y la tierra fértil, mientras que ustedes la trabajan para tener una cosecha regular con qué contar.* Ustedes aún tienen que hacer el “*mientras iban*”, y Yo aún tengo que hacer el milagro de hacer crecer los cultivos, pero el milagro también será el de **la estabilidad**, un sustento con el que ustedes puedan contar.

Ustedes aún tienen que **moverse para recibir Mis bendiciones**. *Con frecuencia ese moverse es precisamente una acción física de su parte.* Pídanme que les muestre cuál es su parte, pues **estoy aguardando a que extiendan sus manos para recibir**. ¡Me muero de las ganas por proveerles! La oración en sí no es suficiente. Hace parte de la recepción de Mi sustento, pero *luego viene el ponerle pies a sus oraciones. Tienen que pararse sobre el agua y ponerme a prueba.* Me hace muy feliz que lo hagan, pues es ésa es la señal para hacer Mi parte favorita: ¡suplirles!

¡Apodérense de las riquezas con alabanza Mis amados! **Lleguen a su sustento con alabanzas hacia Mí.** Ya escucharon que Mis hijos ganaron batallas por medio de la alabanza, pero pronto escucharán y experimentarán testimonios de obtención de abundante sustento por medio de la alabanza. ***La alabanza es un arma que libera el poder del Cielo, y deposita las riquezas de la Tierra en sus bolsillos,*** si ustedes llegan a la abundancia con acciones de gracias.

Sigan Mis huellas hasta la gente más necesitada, indigentes espirituales: los ricos y poderosos. **Fui a los hogares de la clase alta cuando estuve en la Tierra,** y los hallé desesperados, pobres e igual de perdidos que cualquier otra persona. **Los atendí, y a cambio me protegieron, me prodigaron cosas, me cuidaron y se pusieron a Mi servicio.**

Edificar una iglesia de creyentes, y solicitarles que te mantengan requiere tiempo y esfuerzo. Pero **edificar una iglesia de reyes y sustentadores es el camino hacia el futuro.** A Aquellos que edifiquen una base de sustento sólido no les va a hacer falta nada, y atravesarán los tiempos difíciles y oscuros. Siempre habrán aquellos que tengan algo que dar, y **entre más fielmente les suplas, más alegre y abundantemente te devolverán.**

La mayoría de los negocios y corporaciones del mundo invierten años en publicidad, tratando de construir confianza en los clientes para poder llegar al éxito y pasar de los saldos en rojo a las ganancias. Se requiere una buena y sólida fundación de creyentes en tu producto antes de que puedan aumentar y tener éxito. **Se necesita tiempo, y definitivamente no ocurre de la noche a la mañana.** De

la misma manera entre más pronto comiencen a edificar una iglesia de sustentadores y creyentes, más pronto llegarás a una estabilidad financiera y podrás entonces producir y crecer. Es la ley de la naturaleza y de Mi Espíritu para ustedes Mis esposas.

Tengo todo a la espera de sus peticiones. **Sólo extiendan sus manos de la fe y agarren las bendiciones por los cuernos, sin dejarlas ir hasta que las tengan en el banco.**

4. CONCLUSIÓN: Ustedes Inician Éste Ataque

(Jesús:) Esta es la batalla de la predicación del Evangelio del Reino como testimonio a todas las naciones antes de que venga el Fin. Es la última ofensiva, la última oportunidad para que la gente se decida a favor de Mí o en contra de Mí. La batalla que asestará un golpe tremendo a Satanás y le hará saber que se acerca su fin.

Estaré con ustedes cuando lancen el ataque. Ustedes parecen tan pocos en número, tan débiles e inadecuados, tan atareados, sin embargo no teman, pues hay muchos que están con ustedes en el espíritu. Ésta no es sólo una ofensiva para la Familia de David, es una ofensiva también del reino espiritual. **Estoy guiando personalmente las tropas hacia la batalla para que podamos serles a ustedes de ayuda en lo que deben hacer, y así pueda venir el Fin.**

Esta es la batalla para la cual se han estado alistando en todos sus días de preparación. Para esto han estado adiestrándose en sus días de capacitación. Para esto se han estado fortaleciendo en la época de fortalecimiento. **Será el momento en que se desate el poder que he reservado para ustedes.** El momento en que las llaves brillarán intensamente en sus manos y lograrán el propósito para el cual las envié. El momento en que harán discípulos de todas las naciones y proclamarán Mi nombre ante los reyes. Será la plena realización de su era de la acción.

Es la etapa en que su vida hallará su suprema finalidad y en la cual llevarán a cabo sus mayores obras. Entonces el mundo

espiritual se fundirá íntimamente con el físico, tal como he prometido. Entonces ganarán multitud de estrellas para su corona y recogerán la mies final que habré dispuesto para ustedes.

Por encima de ustedes hay incontables legiones del Cielo. **Yo voy a dirigir este ataque**, como he dicho, **y allanaré el terreno ante ustedes para que puedan correr, cosechar y ganar. Lo haré posible.**

Hay ángeles de provisión, de testimonio y de curación, espíritus ayudantes de revelación e imponentes y devastadores ejércitos listos para enfrentarse a Satanás y sus esbirros tanto en el plano espiritual como en la Tierra. No hay vacilación en los ojos de Mis combatientes. Ellos también se han adiestrado, se han preparado y llevan largos años esperando este día, esta ofensiva.

Están dispuestos y listos. Cada uno conoce su deber y a cada uno se le ha asignado situaciones concretas para que influya en ellas a favor de ustedes, para que elimine obstáculos, derrame poder, conceda milagros, imparta instrucción, prepare las almas, reprenda a los demonios, y mucho más. **¡Este ejército espiritual está a la espera para ir a la guerra a favor de ustedes!**

Ya se ha dispuesto el campo de batalla, los ejércitos aguardan y reina el silencio previo a la tormenta. Miran hacia Mí, pero de Mis labios no brota llamado alguno a atacar. No hay llamado a la carga. Guardo silencio. ¿Por qué? Porque, amores Míos, **son ustedes**, no Yo, **los que dirigen este ejército espiritual. Ustedes son los que dan inicio a este ataque.** Todo lo que he prometido hacer espiritualmente por ustedes, lo haré, si tan solo me dan la orden.

Con solo elevar la oración ferviente que me obligue a cumplir Mis promesas, liberan a esos ejércitos y dan inicio a la batalla. *Mucho antes de que pisen el campo de batalla, Mis fuerzas ya habrán allanado el terreno. Mucho antes de que se vean cara a cara con las almas sedientas que me necesitan, Mis legiones las habrán preparado para recibir sus palabras. Mucho antes de que se dirijan a la gente para solicitarle la ayuda y los servicios que necesitan para continuar, Mis competentes seres espirituales habrán influido en su corazón para que se incline hacia ustedes.*

Mucho antes de que se topen con los obstáculos, Mis ayudantes habrán preparado el terreno para que los superen con facilidad. Mucho antes de que enfrenten oposición, Mis soldados habrán anulado los esfuerzos del Enemigo por detenerlos o ponerles trabas. Sin embargo, Mi ejército no llegará a ninguna parte sin las órdenes de ustedes. Ustedes mandan a esas tropas.

¿Entienden? Poseemos un poder inmenso y la única condición que ponemos es que oren y nos liberen, que **crean que estamos aquí y que obraremos por ustedes si tan solo nos liberan.** *Hay mucho que no se logra debido a la incredulidad, así que esfuércense por creer.*

Entablen esta batalla como ***los soldados espirituales hechos y derechos que se dispuso que fueran.*** No se los llamó a empuñar la espada o la lanza para enfrentarse carnalmente a sus adversarios. **Se los llamó a orar, a dirigir las tropas espirituales mediante su fe. ¿Pueden hacerlo?** ¿Pueden liberar a este portentoso ejército? ¿Pueden dar inicio a la batalla? El Cielo en pleno está a la espera de ustedes. **Los ángeles dirigen la mirada hacia ustedes con reverencia expectante, aguardando a que salga la orden de sus labios. No decepcionen a Mis fuerzas.** Permitan que sus oraciones sacudan los cimientos del Infierno y abran las puertas del Cielo. ¡Que en cada ámbito de Mi creación se diga que los hijos de David, a pesar de ser tan pocos en número, elevaron un clamor tan ardiente por ayuda divina que en ese día se desató un poder como nunca se había visto!

Eleven a Mí cada parte de su corazón, sin excluir nada. Derramen toda su alma. Entréguense de lleno, sin retener nada. Si dan este sencillo paso, Yo haré lo demás. Si quieren ver poder, si quieren ver milagros, si quieren ver el Fin, si quieren ver Mi llegada, **¡oren como nunca lo hicieron! Pidan que avance Mi poder. Será la única forma de lograr que marchemos a favor de ustedes.**

Solo actuaremos si ustedes oran. Si quieren ver el cumplimiento de cada promesa que les he hecho, oren. Es cierto que reposan en Mí. Es cierto que dependen de Mi poder y que confían en Mi fuerte brazo, pero **hay algo sencillo que les pido: sus oraciones.** **Entréguenlas ahora en la medida más plena y profunda que puedan.** *Que cada soldado de David demuestre hoy lo que vale. Que cada uno me demuestre con la profundidad y fuerzas de sus oraciones que merece estar en este ejército y en el campo de batalla.*

Si eres discípulo, ¡ demuéstremelo ahora! Si eres soldado, ¡ demuéstremelo ahora! No te guardes nada. No te reserves nada. Llegó la hora de la verdad. Si logran poner la medida suficiente de su corazón y su alma en las súplicas a Mí para que obre por ustedes, echarán a rodar una bola imparable de nieve de poder celestial. Este es el momento para ello. Si ganan esta batalla de la oración, llegarán hasta el mismísimo Fin subidos a la ola de Mi poder.

Yo no decido el destino de este planeta; lo hacen ustedes. En manos de ustedes, que son pocos y débiles, está la historia no escrita de la Tierra, a través de sus oraciones. Si tienen éxito en el lanzamiento de esta ofensiva, el Fin llegará antes, porque mediante la ofensiva se predicará el Evangelio por todo el mundo, y ese es uno de los acontecimientos que deben darse antes de que llegue el Fin. Mucho depende de este momento. **El éxito o el fracaso no lo determinan sus actos, sino sus oraciones. ¡ Lancen el ataque con la oración!**

Estoy a la espera de su respuesta. El destino del mundo está en manos de ustedes.

Piensen entonces por adelantado. Vivan de antemano. Avancen con anterioridad. Movilícense por adelantado. Creen de antemano. Fortálzcanse con anterioridad. Pídanle al Señor que abra sus ojos espirituales y les ayude a ver el futuro de la Familia de David tal como Él lo ve. Ruéguele que les dé una visión clara y definitiva en su mente de lo que ésta Familia precisa ser de aquí a unos años, de qué obreros van a necesitar en ese entonces, y cómo alcanzarlos, conquistarlos, prepararlos y fortalecerlos, para luego hacerlo ocurrir mediante sus oraciones.

Apasiónense por hacer parte de las metas y planes del Señor para el futuro de la Familia. **Que el glorioso futuro de la Familia sea lo que ustedes piensen, respiren y por lo que vivan. Oren por él y háganlo suceder.** Ésa es la oración proactiva.

(Fin de la
compilación)

5. Bibliografía

La compilación anterior fué tomada de las siguientes cartas de la Ofensiva de Oración de Los Hijos de David:

CM3647:35-38,108,106,107,113,44, 104,96-101, 141, 142,143, 146-149,120,121,124,125,130,131,111,56,57,58,60,61,63, 64, 65, 66, 72,73,74,75.77-80,139, 140, 103.

CM3647:66-182.

CM3652:70,71,137,84-87,90,94,95.

CM3651:9,11,14,16,17,29,30,31-33,52,53,56,57-61,64,71,72,74,75,83,85-87.

CM 3651b:4-6,8,9,17,18,27,29, 31,32,34,35,41,42,48,52,53-57.

CM 3652:3,4,13,25,33-35,37-40,44,47,52,54,61,62,70,71.

CM 3652b1,4,5-7,10,12,52,16,17,26-28,,30-33,35-41,43,44,49,48,53-57,59,60.

CM 3652c: 35.

CM 3653:23-25,27,29-32,34,39,40,42,44,45-48,63-66.

CM 3653b:19,20,24,28,29,34,48.55,58.

CM 3654:12-14,9,10,25,27,34,38,39,81.

CM 3654b:2,19,21,22,27.

CM3654d:7,16.

CM3654e:3,39,52,87,128,146.

CM3655:25,26,32,33,36,37,60-62.

CM 3655a:4,10.

CM 3655b:6,8,9,13,14,20,22,24,28-30,33,34,38.

CM 3655d:11,20,23,24,27,29,33,37,43,45,53-56,75,79-82,84.

CM 3656:27,29,32-37,43,44,47-52,53-60.

CM 3656a:15.

CM 3656b:3,4,6-8,11-15,24,27,31,32-34,39,40-43,45,47,54.

CM 3656e:3,4,6,8.

Por <http://theaudiokey.com> Agosto de 2016